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Les choses s’accélèrent vrai-
ment dans l’affaire du scan-
dale de l’enregistrement

téléphonique de la discussion entre
l’agent de joueurs Nassim Saâdaoui
et le directeur général de l’ES Sétif,
Fahd Halfaïa. Selon une source
digne de foi, les autorités qui ont
pris les choses en main dans cette
affaire dès la parution dudit enre-
gistrement à travers le MJS puis les
services de sécurité sont en train de
terminer le travail pour présenter
un dossier complet aux instances
judiciaires. Notre source nous a ré-
vélé que ces jours-ci Nassim Saâ-
daoui et Fahd Halfaïa seront aussi
devant la justice, une fois que le
procureur de la République du tri-
bunal d’Alger aura reçu le dossier
complet, pour que chacun d’entre
eux donne son explication et relate
sa version. 

Les deux hommes ont été
entendus par les services de
sécurité

Ce qui démontre que les services
de sécurité sont en train de s’activer
pour présenter le dossier et les deux
accusés devant la justice, c’est le fait
de les avoir convoqués. En effet,
Fahd Halfaïa a été auditionné et a
donné sa version. Idem pour l’agent
Nassim Saâdaoui, qui, selon nos
sources, aurait été convoqué à deux
reprises par les services de sécurité
de la wilaya d’Alger pour donner lui
aussi sa version.  

Le MJS ne compte pas lâcher
prise et veut aller loin dans
cette affaire

Même s’il est silencieux ces jours-
ci, le ministre de la Jeunesse et des
Sports, Sid-Ali Khaldi, ne compte
pas lâcher prise et veut aller loin
dans cette affaire, afin qu’elle puisse
servir d’exemple aux autres prési-
dents et acteurs du football, tant

que la corruption a
gangréné notre foot-
ball. Et c’est en suivant
la feuille de route du
nouveau gouverne-
ment que le MJS a agi
de la sorte. Ce dernier
est en train de suivre
l’évolution de cette af-
faire sans faire de
bruit. 

Un face-à-face
Halfaïa-Saâdaoui
à la CD demain 

Convoqué jeudi à la
commission discipline
de la Ligue de football
professionnel, Nassim
Saâdaoui a répondu
aux questions de la
CD. Cette dernière a
laissé le dossier ou-
vert, tout en décidant
de convoquer Saâ-
daoui et Halfaïa pour
un face-à-face,
comme indiqué dans
le communiqué de la
LFP : « Après l’audi-
tion de Monsieur
SAADAOUI Nassim
Intermédiaire FAF le
jeudi 28 mai 2020, la
commission de disci-
pline a décidé de laisser le dossier
disciplinaire ouvert pour complé-
ment d'informations Messieurs
Halfaïa Fahd Directeur Général
ESS et Saâdaoui Nassim Intermé-
diaire FAF sont convoqués devant
la commission de discipline Lundi
1 juin 2020 à 11h00 au siège de la
Ligue de football professionnel. »

Les présidents de l’USB et du
CABBA auditionnés
aujourd’hui 

Deux autres présidents ont été
convoqués pour être auditionnés

aujourd’hui par la commission dis-
cipline de la LFP. Il s’agit de Anis
Benhamadi président du CA Bordj
Bou Arréridj et celui de l’US Biskra,
Benaïssa Abdellah, comme an-
noncé par la LFP dans son commu-
niqué de presse : « Messieurs
Benaïssa Abdellah président de l’US
Biskra et Anis Benhamadi président
du CABBA sont est invités à se pré-
senter devant la commission de dis-
cipline Dimanche 31 mai 2020 à
partir de 10h au siège de la ligue de
football professionnel. »

Hamza R. 

HALFAÏA ET SAÂDAOUI,
CES JOURS-CI DEVANT
LA JUSTICE Lui, il a fait la une de la

presse sportive depuis deux
semaines. L’agent de

joueurs Nassim Saâdaoui s’est ex-
primé enfin jeudi dernier à sa
sortie du siège de la Ligue de
football professionnel, à Alger.
L’agent en question a affirmé
avoir été convoqué en tant que
témoin dans cette affaire : « On
m’a convoqué en tant que témoins
dans cette affaire. Halfaïa m’a cité
lors de son passage devant la com-
mission de discipline. Je suis venu
par respect à cette dernière et à
l’ES Sétif. »

«L’enregistrement est
réel et n’a pas été fabri-
qué»

Sur ce fameux enregistrement
avec le directeur général de l’ES
Sétif, Fahd Halfaïa, Nassim Saâ-
daoui confirme que cet enregis-
trement est bel et bien réel,
contrairement aux propos affir-
més par le directeur général de
l’ESS, qui a nié en bloc les accu-
sations. L’agent déclare : « Halfaïa
a donné sa version, j’ai la mienne
avec des preuves et demain la vé-
rité sera dévoilée au grand jour et
la justice va faire son travail. L’en-
registrement n’a pas été fabriqué et
cela sera prouvé avec le temps. J’ai
vécu quinze jours difficiles où tout
le monde m’a accusé. On a même
tenté de salir ma famille. Mon
père a été footballeur, entraîneur

puis président, je ne peux admet-
tre qu’on tente de me salir. »

«Avec l’évolution de la
science, les instances
judiciaires peuvent véri-
fier l’authenticité de
l’audio»

Pour l’agent, l’affaire est entre
les mains de la justice afin de
pouvoir donner le verdict : «
Vous savez, la science a évolué et il
y a des instruments pour prouver
que cet enregistrement n’a pas été
fabriqué. Les jours vont dévoiler
beaucoup de vérités dans cette af-
faire. Il y a une justice, qu’on la
laisse ainsi accomplir son travail
convenablement. »

«Je ne suis pas étranger
au football comme le
prétendent certains» 

Avant de clore son interven-
tion, l’agent Saâdaoui s’est dé-
fendu : « Je tiens à préciser que je
ne suis pas étrange du milieu foot-
ballistique car j’ai un peu joué au
football, contrairement à ce que
disent certains. J’ai même joué
chez le défunt cheikh Abdelhamid
Kermali, que Dieu ait son âme, lui
qui est de la grande ville de Sétif.
J’ai des relations avec l’ensemble
des présidents de clubs algériens. »

H.R. 

Le président du
CABBA, Anis Ben-
hamadi convoqué

par la commission disci-
pline de la Ligue
de football profes-
sionnel pour au-
jourd’hui, donnera
sa version sur cette
affaire puisque son
nom a été cité lors
des convocations
de Halfaïa et Saâ-
daoui. Selon une
source proche du
président du
CABBA, ce der-
nier n’est pas du
tout inquiet sur
cette affaire du fait
qu’il n’est lié à elle
ni de près, ni de
loin. Il a confié à
ses proches qu’il allait se
présenter par respect aux
instances et essayer de
contribuer à l’éradication
de la violence. 

Il se réserve le
droit de poursuivre
ceux qui l’ont cité
en justice

Par ailleurs, Anis Ben-
hamadi se réserve le droit
de poursuivre en justice
toutes les personnes qui
l’ont accusé d’avoir été

derrière la divulgation de
cet enregistrement télé-
phonique. En effet, il a
confié à ses proches qu’il

pourrait saisir la justice
afin qu’il ne soit pas
sali avec cette affaire,
lui qui a été blanchi par
Fahd Halfaïa lors de
son intervention jeudi
dernier à l’émission
«Bel mekchouf» diffu-
sée sur l’antenne d’El
Heddaf TV.  

Bouzenad : «Le
CABBA n’est pas
concerné»

Le directeur général
du CABBA, Nadir
Bouzenad, s’est ex-
primé sur cette affaire :
« Le CABBA est très

loin de cette affaire. Elle
concerne le DG de l’ESS,
Fahd Halfaïa et un agent
de joueurs Donc, on n’a
pas peur  pour le club. »

SAÂDAOUI 
«JE ME SUIS PRÉSENTÉ À LA

CD EN TANT QUE TÉMOIN» 

MEDOUAR : «IL Y A DES RÈGLEMENTS
DE COMPTES ENTRE AGENTS»

ll Le président de la Ligue de football professionnel, Abdelkrim
Medouar, s’est exprimé, quant à lui, vendredi sur les ondes de la

radio nationale Chaîne III à propos de cette affaire où il a tenu à dé-
fendre Nassim Saâdaoui : « Il y a des règlements de comptes entre agents
pour beaucoup de raisons. Aujourd’hui, lorsqu’on fait le constat, il y a
beaucoup d’agents qui ont tiré à boulets rouges sur Nassim Saâdaoui. Il y
a une sorte de règlements de comptes, d’autres sont en train de travailler
aussi en coulisse contre lui. Je connais très bien ce domaine puisque j’ai été
président de l’ASO Chlef. Il y a une liste d’une centaine d’intermédiaires
mais parfois ils ne font pas leur travail convenablement. »

BENCHEIKH : «LES RESPONSABLES DU
FOOTBALL DOIVENT PARTIR»

ll Consultant à El Heddaf TV, Ali Bencheikh s’est exprimé sur
cette affaire jeudi soir. L’ex-star mouloudéenne a déclaré : « Il y a

trop de magouilles dans notre football. Il est venu temps de procéder à un
nettoyage. Pour moi, les responsables de notre football ont échoué et doi-
vent partir. C’est trop. Il y a beaucoup de scandales sans qu’il n’y ait
quelqu’un qui demande des comptes. Il y a eu des affaires avant celle-là
et il y en aura d’autres, tant qu’il n’y a pas de personnes qui ont été em-
menées en prison. C’est toujours l’impunité. On va maintenant continuer
de parler et évoquer Saâdaoui-Halfaïa. Moi, les deux personnes ne m’in-
téressent pas. Je veux connaître ceux qui sont derrière le rideau et qui ti-
rent les ficèles de loin. Vraiment, il faut un grand travail pour éradiquer
la corruption de notre football. Depuis de longues années, ce fléau ne cesse
de grandir. »

H.R.

BENHAMADI PAS DU TOUT INQUIET
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A lors que l’avenir du cham-
pionnat demeure incer-
tain, l’affaire des

enregistrements sonores, dans la-
quelle est impliqué le directeur gé-

néral de l’Entente Fahd Halfaia, et
l’agent de joueurs Nassim Saa-

daoui, continue à faire l’ac-
tualité et à alimenter les
débats. Après avoir été au-
ditionné par la commis-

sion de discipline et entendu
dans la foulée par la police judi-
ciaire d’Alger-Centre, Fahd Halfaia
continue à clamer son innocence et
à crier au complot. Il avoue toute-
fois que c’est bien lui qui était au té-
léphone avec Nassim Saadaoui,
mais il dit que l’enregistrement a été
manipulé et trafiqué. « La commu-
nication est plus longue. Des pas-
sages ont été supprimés et d’autres
ont été recollés manière à me faire
porter le chapeau. J’ai fourni à la

commission de disci-
pline tous les éléments

qui pourront les éclairer
et prouver que je suis une

victime. Nous avons une jus-
tice dans ce pays, laissons-la faire

son travail », avait-il déclaré. Mais
quelle que soit l’issue de l’enquête,

Fahda Halfaia nous fait savoir qu’il
va démissionner de son poste de di-
recteur général de l’ES Sétif et n’y
occupera plus aucune autre fonc-
tion.

«Je vais me retirer des
affaires du club et du monde
du football après la fin de
l’enquête»

Il faut dire que cette affaire, qui
n’a pourtant pas encore révélé tous
ses secrets, l’a vraiment affaibli.
Quelle que soit son issue, il n’en sor-
tira pas indemne et il n’aura ni la
force, ni le mental pour continuer à
assumer ses responsabilités en tant
que dirigeant de l’ESS. « Je vous an-
nonce que je vais déposer ma démis-
sion à l’ESS et que je vais me retirer
complètement du monde du football
une fois l’enquête terminée. Je vais
continuer à assumer mes responsa-
bilités pendant l’enquête jusqu’à ce
que la vérité éclate, mais après, je
partirai », nous a-t-il confié. 

«J’ai rencontré Azzedine
Arab et je l’en ai informé»

Pour le directeur général de l’ESS,
cette décision est irrévocable.
Avant-hier vendredi, il a tenu une

réunion avec Azzedine Arab pour
faire le point sur la situation et il en
a profité pour lui faire part de sa dé-
cision. « Je viens de rencontrer Az-
zedine Arab à qui j’ai fait part de ma
décision de démissionner de mon
poste et de me retirer complètement
des affaires du club », a-t-il indiqué. 

«Mais je vais continuer à
aider l’ESS»

S’il décide de démissionner et de
quitter le monde du football, Hal-
faia n’entend pas tourner le dos à
l’Entente. « Arab est contre ma déci-
sion, il estime que ce n’est pas le mo-
ment et que l’Entente a besoin de
tous ses dirigeants. Mais pour moi,
c’est la meilleure décision. Pour le
bien de l’ESS, je dois partir, mais je
ne lâcherai jamais l’équipe, je serai
toujours là pour apporter mon aide
», souligne-t-il. Il est à rappeler
qu’en attendant l’enquête de la jus-
tice, Fahd Halfai sera confronté le
12 juin prochain à Nassim Saadaoui
devant la commission de discipline
de la Ligue de football profession-
nel.

K. L.

HALFAIA DÉCIDE
DE DÉMISSIONNER 

L’ Entente a-t-elle intérêt de se sé-
parer de Fahd Halfaia ? Tout
porte à le croire. Car selon nos

informations, le conseil d’administration
de l’ESS, présidé par Azzedine Arab, ne va
pas s’opposer à la démission de Fahd Hal-
faia dont le nom risque désormais de por-
ter préjudice au club et ce quelle que soit
l’issue de l’enquête sur les enregistrements
sonores. Halfaia lui-même l’aurait compris
et c’est la raison pour laquelle il a décidé
de se retirer des affaires du club phare des
Hauts Plateaux. Vendredi dernier, Azze-
dine Arab a eu justement une discussion
en tête-à-tête avec Fahd Halfai qui était
venu l’informer sur sa décision de démis-
sionner une fois l’enquête terminée. « J’ai
effectivement eu une discussion avec Fahd
Halfai qui m’a fait savoir qu’il va démis-
sionner de son poste dès la fin de l’enquête et
dès qu’il aura prouvé son innocence. Pour
le moment, il est préoccupé par cette affaire,
on verra ce qu’on pourra faire après », nous
a-t-il déclaré hier. 
«De toutes les façons, le mandat
de l’actuel CA se termine dans un
mois»

Est-ce qu’il va accepter sa démission ?
Sans doute, car il y va de l’image du club.
Azzedine Arab ne le dit pas, mais nous fait
savoir que le mandat de l’actuel conseil
d’administration prendra fin dans un mois

et que dans tous les cas, il y
aura installation d’un
nouveau CA à la fin de
la saison. Même Az-
zedine Arab n’est pas
sûr de rester. Il nous
dira : « Il ne faut pas
précipiter les choses,
mais sachez que le
mandat de l’actuel
conseil d’administra-
tion prendra fin dans
un mois. Dans tous les
cas, il y aura installation d’un
nouveau conseil d’administration.
» Il est à rappeler aussi que pour des me-
sures exceptionnelles, le club amateur de
l’ESS est dirigé par un directoire qui devra
partir dès la fin de la saison. L’été va être
très chaud à Sétif.
«Je suis d’accord avec Medouar, il
est difficile de reprendre le
championnat»

Par ailleurs, et concernant l’avenir de la
compétition officielle, il semble que les di-
rigeants de l’ESS ne sont plus favorables à
la reprise du championnat. Cette affaire
des enregistrements sonores est venue
noircir le ciel de l’Entente et démotiver la
direction du club qui croyait pourtant à
une grande fin de saison après le retour en
force de son équipe. Les dirigeants de l’En-

tente se sont même exprimés à
maintes reprises à ce sujet, en

se disant contre l’arrêt défini-
tif du championnat qu’il
faut absolument repren-
dre même si ça va pren-
dre du temps.
Aujourd’hui, ce n’est plus
le même discours. Inter-
rogé à ce sujet, le prési-

dent du CA de l’ESS
Azzedine Arab dit qu’il est

de l’avis du président de la
Ligue de football professionnel

Abdelkrim Medouar qui vient d’insi-
nuer que le championnat pourrait être ar-
rêté. « Je partage parfaitement l’avis du
président de la Ligue, surtout après le pro-
longement du confinement. On avait espoir
de pouvoir reprendre les entrainements
après le 31 mai, mais à partir du moment
où on a décidé de prolonger le confinement
de 15 jours supplémentaires, je crois qu’il
vaut mieux se rendre à la réalité, il sera très
difficile de reprendre la compétition. Ça va
être très serré, il faut plusieurs semaines de
préparation et il faut penser en même temps
à la nouvelle saison, au mercato et tout ce
qui s’en suit, sans oublier quelques vacances
pour les joueurs », dit-il.

K. L.

ARAB «HALFAIA M’A FAIT SAVOIR QU’IL VA DÉMISSIONNER
APRÈS QU’IL A PROUVÉ SON INNOCENCE»

L’attaquant de l’ES Sétif
Malik Touré obtient gain
de cause après avoir mis
le club en demeure suite
à l’intervention de son
manager. Dans un état fi-
nancier critique, le
joueur avait réclamé ses
arriérés à maintes re-
prises, en vain. Il a fallu
qu’il brandisse la menace
d’aller saisir la FIFA pour
que la direction de l’En-
tente se manifeste et ac-
cepte de régulariser la
situation financière de
Malik Toura qui a fixé la
date du 4 juin comme
dernier délai à ses diri-
geants. Ebranlés par l’af-
faire des enregistrements
sonores qui est parvenue
jusqu’à la FIFA, les res-
ponsables de l’ESS tien-
nent à ne pas s’enfoncer
davantage au niveau de la

haute instance du foot-
ball internationale avec
une autre faire qui vien-
dra ternir encore plus
l’image du club. 
Il va encaisser 708
millions de centimes

La direction de l’ESS a
donc accepté de régler
cela à l’amiable. Les deux
parties ont donc trouvé
un terrain d’entente et le
joueur va percevoir cinq
mois de salaires et demi,
plus 17 millions de cen-
times que la direction de
l’ESS lui devait aupara-
vant, sachant qu’en
concertation avec son
manager, Malik Touré a
accepté de renoncer à
deux mois de salaires
pour cause de coronavi-
rus. En tout, il va encais-
ser 708 millions de
centimes. C’est ce que
Azzedine Arab nous a
confirmé hier.
Il ne fera plus de
concessions

Parmi l’accord qui a été
convenu entre Touré et la
direction de l’ESS, c’est
que le joueur ne fera plus
de concession ses salaires
même si le confinement
va durer encore. Il a ac-
cepté de renoncer à deux
mois de salaires à cause
de la crise sanitaire, mais
il ne le fera plus, c’est qui
a été convenu entre les
deux parties.

K. L.

TOURÉ OBTIENT GAIN DE
CAUSE ET RENONCE À DEUX

MOIS DE SALAIRE

E n plus de sa comparaison devant
la commission de discipline de la
Ligue de football professionnel, le

directeur général de l’ES Sétif Fahd Hal-
fai a été également entendu mercredi der-
nier par la police judiciaire
d’Alger-Centre suite à la plainte déposée
contre X par le ministère de la Jeunesse et
des Sports dans l’affaire des enregistre-
ments sonores. Là aussi, Halfaia a dit tout
ce qu’il savait et a fourni d’autres élé-
ments qu’il qualifie de très importants

pour, dit-il, aider l’enquête et la justice à
faire son travail.
Il met un nouvel enregistrement
sonore sur WhatsApp entre les
mains des enquêteurs

Le directeur général de l’ESS nous a
fait savoir en effet qu’il vient de remettre
un nouvel enregistrement sonore sur
WhatsApp aux enquêteurs pour les aider
dans leur enquête. Il s’agit d’une commu-
nication entre lui et Nasim Saadaoui
avant que cette affaire n’éclate au grand

jour. Selon nos informations, ce dernier
aurait envoyé à Halfaia l’enregistrement
par lequel le scandale est arrivé et ils se
sont appelés sur WhatsApp pour en dis-
cuter. C’est cette discussion, autour du fa-
meux enregistrement, qui aurait été
fournie à la police et qui constitue un
nouvel élément dans le dossier. Appa-
remment, selon Halfaia, cette discussion
sur WhatsApp montre que le premier en-
registrement est un montage. A suivre.

K. L.

LE DG DE L’ENTENTE A ÉTÉ ENTENDU MERCREDI PAR LA POLICE JUDICIAIRE
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Alors que la direction
du Mouloudia essaye de
se remettre de l’affaire
Merouani, voilà que
Nassim Saâdaoui jette
un pavé dans la marre.
Sur les ondes d’El Hed-
daf TV, le manager le
plus controversé du
pays a révélé une infor-
mation cruciale qui
touche l’international
soudanais, Mohamed
Abderrahmane Al
Ghorbal. Saâdaoui af-
firme que l’ex-joueur
d’Al Merrikh avait perçu
une somme d’argent
avant de signer un pré-
contrat. « Al Ghorbal
était venu en Algérie le
13 janvier 2018. Il avait

pris ses quartiers à l’hô-
tel Sheraton. La direc-
tion du MCA lui avait
remis une somme d’ar-
gent avant de signer un
précontrat. Et c’est en
compensation que j’ai
touché l’argent dans le
transfert de Merouani,
ce qui était logique »,
avait lancé Saâdaoui.
Assez curieusement,
cette transaction n’a ja-
mais été mentionnée
par l’audit. Encore un
scandale qui porte pré-
judice au Mouloudia et
sa gestion jugée anar-
chique.       
Il aurait perçu une
avance de 10 000
dollars pour signer
un précontrat 

Même si Saâdaoui a
refusé de révéler la
somme d’argent remise
à Al Ghorbal par Kamel
Kaci Said à l’hôtel She-
raton, nous avons appris
de sources proches du
club qu’une enveloppe
assez conséquente a été
débloquée. On parle
d’une somme de 10 000
dollars que Ghorbal au-
rait perçue avant que
celui-ci ne signe un pré-
contrat. Mais toute la
transaction est tombée à
l’eau après les change-
ments opérés au niveau
de la direction du club.        

LA FAF VIENT EN AIDE AU MCA POUR PAYER 
LES  50 000 EUROS DE CHAIBI À AJACCIO 
On se souvient tous du transfert furtif de Chaibi qui avait rejoint le Mouloudia en juin

2018 sous l’ère Kaci Said. Rapidement, le joueur a été libéré six mois plus tard non sans
avoir été indemnisé par la direction d’alors. Mais Ajaccio réclame depuis au Mouloudia 50
000 euros qui représentent le montant de la formation de l’attaquant. Obtenant gain de
cause auprès de la FIFA, le MCA dispose de la somme en question mais reste confronté à
un problème d’ordre technique pour virer l’argent vers le compte du club français. La FAF
accepte de venir en aide au Doyen en versant la somme en question et le Mouloudia tâ-
chera de rembourser l’instance lorsque l’argent de la Coupe arabe sera réceptionné.       

Voulant mettre fin avec les
pratiques du passé, Nacer
Almas a décidé de durcir le

ton face aux derniers événe-
ments qui nuisent passablement
au club. « L’affaire Merouani ne
nous concerne pas. Nous avons
convoqué le joueur dans un souci
de le protéger. Seulement, on
compte bien ouvrir une enquête
car ce n’est pas normal que le
contrat du joueur se trouve au
grand jour », explique-t-il.

«Il y aura une enquête
pour démasquer celui qui
a fait sortir un document
confidentiel» 

«On ne peut pas rester les bras
croisés alors qu’une nouvelle fois,
un document confidentiel a été
dérobé et publié comme ça été le
cas pour les salaires des joueurs.
Il y aura donc une enquête pour
démasquer celui qui a fait sortir
le document en question. Il est

évident que des mesures seront
prises pour éviter que de telles
pratiques se reproduisent à l’ave-
nir», explique-t-il.  

«On attaquera en justice
toute personne qui parlera
au nom du club sans avoir
le droit»

« Je tiens au passage à préciser
que le Mouloudia n’hésitera pas à
l’avenir à attaquer en justice toute
personne qui s’exprimera au nom
du club sans avoir le droit. Hor-
mis la cellule de communication
et moi, il n’y a personne qui a le
droit de parler au nom du Mou-
loudia. On sera intransigeants à
l’avenir contre toute pratique qui
a pour objectif de mêler le club
dans des conflits personnels et des
règlements de comptes », a me-
nacé l’homme fort du Moulou-
dia.   

T.Che 

ALMAS «ON N’EST 
PAS CONCERNÉS PAR
L’AFFAIRE MEROUANI»  

Le dossier Al Ghorbal, 
un nouveau scandale qui
éclabousse le Mouloudia  

Malgré cette paren-
thèse imposée, le
Mouloudia vit ac-

tuellement une période
assez difficile avec les re-
mous qu’engendre l’affaire
Saâdaoui. D’ailleurs, la di-
rection du Doyen vient de
publier dernièrement un
communiquer dans lequel
elle exprime sa colère et
son mécontentement
concernant l’attitude de
certaines personnes qui ont
eu la délicatesse de parler
au nom du club sur les ré-
seaux sociaux. Refusant de
citer le moindre nom, les
pensionnaires d’El Achour
ont mis en garde toute per-
sonne qui oserait à l’avenir
s’exprimer au nom du
Mouloudia alors que cela
relève du ressort de Nacer
Almas, Tahar Belkhiri ou
Anouar Bachta sans ou-
blier Tarek Lazizi en sa
qualité de coordinateur du
club. La direction algéroise
a voulu durcir le ton en
promettant à l’avenir de
lourdes sanctions contre
toute personne qui agirait
au nom du Mouloudia.     
Le CA refuse qu’on
engage le club dans
des règlements de
comptes  

A travers ce même com-
muniqué, la direction du
vieux club algérois refuse
qu’on engage le nom du

Mouloudia dans des
conflits et de règlements de
comptes. Le Mouloudia est
un club pratiquement cen-
tenaire qui a toujours voué
un respect aux instances de
football et à tous les clubs
de l’élite. De ce fait, per-
sonne n’a le droit de porter
atteinte à ce principe qui a
toujours guidé le club. 
Après l’audit et les
salaires des joueurs,
une enquête pour
démasquer la taupe     

Depuis quelques mois, le
Mouloudia a dû composer
avec plusieurs scandales à
cause principalement de la
fuite des documents haute-
ment confidentiels. Tout a
commencé avec l’audit qui
a été révélé au grand jour
provoquant un tollé géné-
ral. Quelques temps après,
ce sont les salaires des
joueurs qui se trouvaient
sur la place publique fai-
sant le buzz sur les réseaux
sociaux. Et comme cela ne
suffisait pas, voilà que le
contrat de Mohamed Me-
rouani se retrouve comme
par enchantement sous les
feux des projecteurs. C’est
le scandale de trop qui in-
cite la direction du Mou-
loudia a diligenté une
enquête pour connaitre
l’identité de la taupe.
Même le président de la
LFP, Abdelkrim Medouar,

a fait savoir dernièrement
qu’il serait très important
pour Merouani de connai-
tre celui qui a fuité son
contrat. Autrement dit, il
faut agir très vite pour dé-
masquer la personne qui
déballe des documents
confidentiels sur le net.  
Après l’intervention
de Hirèche, tous les
chemins mènent à
KSK  

Sortant de son mutisme
pour se défendre, Moha-
med Hirèche s’est justifié
en se dédouanant du dos-
sier Merouani. L’ancien
président du CA affirme
que Kamel Kaci Said en sa
qualité de directeur général
avait toutes les prérogatives
pour négocier et faire si-
gner le défenseur de l’ASO.
Et lorsqu’on évoque l’af-
faire Al Ghorbal, le nou-
veau scandale qui
éclabousse le Mouloudia,
on constate clairement que
tous les chemins mènent à
Kaci Said qui se trouve de-
puis quelques mois en
France loin de ce remue-
ménage. Voulant l’audi-
tionner à juste titre, KSK
n’a pas donné suite à la
convocation de la Sona-
trach qui doit entendre
prochainement Hirèche.       

T.Che 

LA DIRECTION PROMET DE SÉVIR CONTRE
TOUT INDIVIDU QUI AGIRA AU NOM DU CLUB 

LAZIZI «TOUS 
LES NOMS DES JOUEURS
CITÉS SUR LE NET N’EST
QUE SPÉCULATION»  

Le coordina-
teur du club,
Tarek Lazizi, est
monté au cré-
neau pour faire
le point en réfu-
tant toutes les
informations
qui circulent
sur le net. « Je
tiens à préciser
avec rigueur
que tous les

noms des joueurs convoités qui circu-
lent sur le net n’est que pure spécula-
tion. Il n’y a rien de vrai ce qui se dit
ici ou ailleurs. Nous avons une cellule
de recrutement qui a passera à l’action
une fois qu’on connaîtra l’issue du
championnat », explique-t-il. 
«On promet à nos 
supporters qu’on réalisera un
recrutement de qualité» 

«Une fois qu’on prendra connais-
sance de la décision finale de la FAF
concernant le championnat, on agira
en conséquence. On promet nos sup-
porters qu’on réalisera un recrutement
de qualité avec des joueurs de renoms»,
rassure l’ancien champion d’Afrique
avec les Verts. 

«Une fois la décision de la FAF
connue, on finalisera avec les
joueurs ciblés» 

Dans un souci de rassurer les fans,
Lazizi déclare : « Une fois la décision
de la FAF connue, je peux vous dire
qu’on procédera à la finalisation avec
tous les joueurs ciblés. »

NEGHIZ A RDV AUJOURD’HUI AVEC 
LA COMMISSION DE RECRUTEMENT 
POUR FAIRE LE POINT 

ll Après l’intervention du président de la LFP, Me-
douar qui ne cache pas son pessimisme concernant

la reprise du championnat qui s’amenuise au fil des jours
et des semaines qui s’égrainent, la direction moulou-
déenne doit agir au plus vite pour parer au décret d’une
saison blanche qui prend de l’épaisseur. Aussi, nous avons
appris que le coach Nabil Neghiz doit quitter sa ville na-
tale de Jijel pour rallier aujourd’hui Alger. L’ex-sélection-
neur doit rencontrer les membres de la cellule de
recrutement pour évoquer plusieurs dossiers épineux.
Au menu du jour, les joueurs qu’il faudrait garder et ceux
qui devront quitter le navire. Mais une liste définitive ne
sera bloquée qu’après avoir pris connaissance de la déci-
sion finale qui sera prise par l’instance de football qui
tendrait vers la reprise de la compétition ou l’arrêt du
championnat. Quoi qu’il arrive, Neghiz veut se parer à
toutes les éventualités en prenant en ligne de compte
toutes les probabilités et les cas de figure.    

LE PORTIER LYÈS MEZIANE PROPOSÉ 

ll Sachant que le Mouloudia cherche désespéré-
ment un gardien de but pour pallier le départ de

Fard Chaâl qui prend de plus en plus forme, les CV de
certains portiers se trouvent sur le bureau du président,
Nacer Almas. C’est dans cette optique qu’un agent vient
de proposer à Tarek Lazizi, Lyès Meziane, l’ex-portier du
MOB et du CSC. Actuellement libre de tout engagement,
le CV du très chevronné gardien de but a été remis aux
responsables mouloudéens. Pour l’instant, le dossier
reste à l’étude même si pour l’instant, les pensionnaires
d’El Achour cherchent surtout un gardien d’envergure
capable de résister à la pression que génère un club
comme le Mouloudia.      

L’ATTAQUANT HAMZAOUI ET LE LIBÉRO
SAAD SUR LES TABLETTES 

ll L’ex-international, Okacha Hamzaoui vient de ré-
silier son bail avec le club iranien de FC Tractor.

Libre de tout engagement, le nom de l’avant-centre a été
proposé à la direction algéroise. Même cas de figure pour
le défenseur central de l’USMBA, Anes Saad qui lui, à la
différence de Hamzaoui, est encore sous contrat avec son
club jusqu’en 2021 et donc soumis à la libération. Tou-
jours au stade de l’étude, les dossiers des deux joueurs se-
ront passés au peigne fin avant que la commission de
recrutement n’entreprenne la moindre démarche. 

T.Che 



Comme il fallait s’y attendre, un nouveau
prolongement du confinement a été an-
noncé jusqu’au 13 juin prochain. La com-

mission nationale du suivi du Covid-19 se
basant sur les chiffres de ces deux dernières
semaines ne pouvait faire autrement lorsqu’on
sait que les hôpitaux du pays continuent de re-
cevoir les malades de ce virus. Aussitôt cette
mesure de confinement prolongé annoncée par
les hautes autorités du pays, le président de la
LFP Abdelkrim Medouar s’est rendu au siège de
la télévision publique pour confirmer ce qui est
déjà dans l’air depuis plusieurs jours, c'est-à-
dire qu’il ne peut y avoir de reprise de l’activité
sportive tant que la pandémie n’est pas stop-
pée définitivement. Medouar a expliqué que les
clubs ne disposent pas de moyens à même
d’assurer le minimum sur le plan sanitaire si
une décision de reprise graduelle est envisa-
gée. Il a même cité les exemples des clubs eu-
ropéens qui ont mis en place de véritables
plans sanitaires pour éviter la propagation du
virus en pleine activité. Nos clubs n’ont mal-
heureusement pas les moyens de faire de
même, raison pour laquelle les instances spor-
tives préfèrent ne pas prendre de risques. À la
JSK, les dirigeants et les joueurs suivent aussi
de près l’évolution de la pandémie. Certes, ils
sont impatients de reprendre mais pas en pre-
nant des risques. Selon un dirigeant avec qui
nous nous sommes entretenu, le prolongement
du confinement rend quasiment impossible la
reprise de l’activité sportive voire même l’idée
d’aller au bout de l’ultime journée. 

Que fera Zelfani ?
Reprendre la compétition devient de plus en

plus impossible, en tout cas pas avant le mois
de septembre prochain, explique un spécialiste
qui suit de très près l’actualité sanitaire du
pays. Selon notre interlocuteur, tout dépendra
du planning que mettra en place la LFP mais
une chose est sûre, d’ici le mois de juillet, la

reprise des activités
ne pourra pas être
autorisée sans les
mesures sanitaires,
de distanciation
physique et le port
obligatoire du
masque. Le staff
technique de la JSK
a pris acte des der-
nières nouvelles. La
question qui demeure
posée, c’est que fera l’entraîneur Zelfani ces
jours-ci avec ses joueurs, demandera-t-il de
poursuivre les entraînements en solo ou va-t-il
leur accorder un congé spécial d’ici la reprise.
En tout cas, le coach tunisien a toujours parlé
d’un stage bloqué avant de reprendre la com-
pétition. L’arrêt de plus de deux mois a cham-
boulé tous ses plans, a-t-il expliqué
dernièrement.  

Il serait concerné par le rapatriement
des Tunisiens prochainement  

Avec le prolongement du confinement de
deux semaines supplémentaires, les pouvoirs
publics envisagent d’organiser ces jours-ci des
opérations de rapatriement de nos ressortis-
sants bloqués à l’étranger. Des vols sont pré-
vus de France, du Maroc et de Turquie ces
jours-ci tandis que des ressortissants algériens
bloqués en Tunisie devraient rentrer par route.
Concernant les ressortissants étrangers blo-
qués en Algérie, eux aussi attendent d’être ra-
patriés dans leurs pays d’origine. L’entraîneur
de la JSK, qui n’avait pas rejoint son pays le
mois d’avril, devrait être cette fois concerné.
Selon des sources concordantes, les instances
sportives nationales attendent la décision de la
commission nationale du suivi du Covid-19
pour annoncer l’arrêt définitif de la compéti-
tion.

L. A.
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Comme nous l’avons rapporté sur ces mêmes co-
lonnes il y a moins d’un mois, l’état de santé du
jeune axial de la JSK, Sofiane Tizi Bouali, s’est

nettement amélioré. Ayant subi une intervention chi-
rurgicale au genou (ligaments croisés) juste avant
l’arrêt de la compétition, l’axial kabyle n’a pas perdu
son temps. Il a aussitôt enlevé le plâtre, entamé un
programme de rééducation draconien. Son objec-
tif est de revenir le plus tôt possible sur les ter-
rains. Malgré la pandémie qui sévit depuis
plusieurs mois et le confinement partiel qui
touche Tizi-Ouzou, Tizi Bouali n’a pas arrêté son
programme. Bien au contraire, il a profité de cet arrêt
pour accélérer le programme dans l’optique de revenir
très tôt. Le programme de rééducation étant accompli, le
staff médical lui a donné le feu vert pour entamer la course. 

Il est pris en charge par un préparateur physique 
Après avoir assuré avec rigueur son programme de rééduca-

tion, Tizi Bouali poursuit actuellement un travail de remise en
forme sous la houlette d’un préparateur physique. Les entraî-
nements se déroulent quotidiennement au centre de formation
Marena soccer (académie de football) nouvellement construit
du côté de la zone est de la ville de Tizi-Ouzou par la famille
Madjene. Ce centre offre toutes les commodités pour une prépa-
ration athlétique. 

Dans un mois, il pourra retrouver 
l’entraînement collectif 

L’autre bonne nouvelle qui concerne le joueur kabyle c’est qu’il ne
tardera pas à reprendre les entraînements avec le groupe. Vu les signes
qu’il est en train d’afficher actuellement, son préparateur physique lui
a expliqué que dans peu de temps il pourra être remis dans le bain avec
le groupe. L’entraîneur en chef Yamen Zelfani sera très content du retour
de son axial surtout pour la période de préparation estivale qu’il ne devra
pas rater pour entamer la nouvelle saison avec l’équipe. 

L. A.

On imagine que vous êtes toujours
confiné chez vous en cette pé-

riode de pandémie ?
Tout à fait, je ne sors

presque pas, que lorsque j’ai
des affaires urgentes à ré-
gler ou pour m’entraîner.
Sinon, je passe tout mon

temps à la maison. Je
prends toutes les précau-
tions pour éviter ce virus
qui continue toujours de

faire des victimes.

Qu’en est-il de votre
état de santé à pré-

sent?
De mieux

en mieux. Je
vous ai an-

noncé la der-
nière fois que
je ne tarderai
pas à repren-
dre la course.

Désormais, je suis en train de
suivre ce programme depuis

quelques jours, et les signes sont ras-
surants. Je m’entraîne sous la hou-
lette d’un préparateur physique, à

raison d’une séance par jour et dans
l’ensemble ça s’améliore progressive-

ment.

Donc vous n’avez pas perdu votre
temps en cette période de pandé-

mie ?
Pas du tout, malgré la situation sa-

nitaire difficile, j’ai consenti des sacrifices
pour revenir très vite. Je n’ai pas le choix

d’ailleurs si je veux être là à la reprise de la
compétition. Je m’entraîne très dur et selon le

préparateur physique, d’ici un mois je pour-
rai rentrer dans le groupe normalement.

Mon objectif c’est aussi de ne pas rater la pré-
paration estivale.

Le président de la LFP a annoncé que la
reprise est pour le moment difficile à réa-

liser. Quel est votre sentiment ?
Reprendre la compétition est certes notre

souhait principal mais ça ne doit pas être au
détriment de la santé publique. Je vois que

pour l’instant on ne peut pas encore repren-
dre tant qu’on enregistre tous les jours des

cas de contamination du Covid-19. Je pense
qu’on doit encore attendre quelques se-

maines pour se prononcer sur cette question.

Est-ce que
vous êtes opti-

miste ?
J’espère qu’on

pourra repren-
dre la compéti-
tion car il nous
reste encore un
bon parcours à

consommer. Pour le moment il n’y a per-
sonne qui peut s’autoproclamer champion. À

mon avis, le titre est encore jouable et tous
les clubs ont le droit de réclamer d’aller

jusqu’au bout du championnat.

Donc vous n’êtes pas d’accord avec l’op-
tion de désigner un champion ?

Pourquoi désigner un champion alors qu’il
reste encore huit matchs à jouer d’ici la 30e
journée. Si c’est pour désigner le champion,

je préfère alors qu’on décrète une saison
blanche et qu’on recommence tout à zéro

l’année prochaine. C’est l’unique option qui
évitera la polémique. 

Entretien réalisé par Lyès A.

IL A FINI SON PROGRAMME DE RÉÉDUCATION…

TIZI BOUALI 
ENTAME LA COURSE 
ET RASSURE 

«SI C’EST POUR DÉSIGNER 
UN CHAMPION, IL VAUT MIEUX
DÉCRÉTER UNE ANNÉE BLANCHE»

«NOUS GARDONS
TOUTES NOS
CHANCES POUR 
GAGNER LE TITRE»

PROLONGEMENT ATTENDU DU CONFINEMENT JUSQU’AU 13 JUIN 

LES KABYLES NE CROIENT 
PLUS À LA REPRISE La JSK à l’instar de toutes les autres forma-

tions sportives du pays subit ces derniers
mois une véritable crise financière due à l’ar-

rêt de l’activité depuis le début de la pandémie.
La direction est même confrontée au manque de
liquidité pour pouvoir régulariser les joueurs qui
attendent leurs salaires depuis plusieurs mois. La
crise qui s’accentue de plus en plus a même em-
pêché la direction d’ouvrir certains dossiers dont
celui du recrutement estival. Car jusqu’à présent,
aucun joueur n’a été contacté officiellement. De-
puis plusieurs semaines, les dirigeants tentent de
contenir cette crise en se rapprochant des diffé-
rents sponsors et autres partenaires pour ali-
menter la trésorerie du club en attendant le
versement des droits TV ainsi que la prime de
qualification à la Ligue des champions et que la
CAF a annoncé dernièrement qu’elle ne tardera
pas à être octroyée aux clubs concernés. Selon
nos informations, une bonne nouvelle fera du
bien cette semaine au club notamment l’arrivée
de la deuxième tranche du groupe de construc-
tion Cosider. Les pouvoirs publics ont prévu le vi-
rement, aujourd’hui, d’une partie du montant de
réalisation de deux importants projets à Tizi no-
tamment les deux hôpitaux d’Aïn El Hammam et
Bouzeguène en cours de réalisation par ledit
groupe de construction. Lors du déplacement du
président Mellal accompagné du DG Benabder-
rahmane, jeudi dernier au siège du groupe Cosi-
der, ces deux derniers ont été informés que la
deuxième tranche devrait être versée cette se-
maine. Voilà donc ce qui devra en principe sou-
lager les dirigeants.

Une bouffée d’oxygène mais elle n’est pas
suffisante 

Le versement cette semaine de la deuxième
tranche de Cosider permettra à la direction de
prendre en charge une partie des salaires des
joueurs ainsi que des membres du staff tech-
nique. Elle constitue indubitablement une bouf-
fée d’oxygène durant cette période difficile que
vit le club sur le plan financier. Néanmoins, elle

ne réglera pas tous les problèmes puisqu’elle est
insuffisante lorsqu’on sait que le plan de charge
du club est plus important. Les dirigeants comp-
tent aussi sur d’autres apports financiers pour
pouvoir préparer la nouvelle saison surtout qu’on
laisse entendre du côté de la LFP que la reprise
de la compétition risque d’être compromise en
raison du virus qui continue encore de se propa-
ger à travers certaines villes du pays. 

La troisième tranche pas avant l’entame
du nouvel exercice 

Dans le contrat qui lie la JSK au groupe Cosi-
der il est bien mentionné noir sur blanc que la
prime de sponsoring de l’ordre de 15 milliards
doit être versée en trois tranches. On croit savoir
d’une source fiable qu’avec la crise sanitaire qui
touche le pays et ses retombées sur le plan éco-
nomique sur toutes les entreprises, celles-ci ont
du mal à supporter déjà leurs charges de fonc-
tionnement. Les conséquences sont aussi visibles
sur le plan sportif dans la mesure où tous les
clubs soutenus par des sponsors ont du mal à
dépasser la crise. Selon nos informations, Cosider
ne pourra pas verser la troisième tranche avant
le mois de septembre prochain, surtout si les me-
sures de confinement ne seront pas levées. 

La direction attend toujours les droits TV
et la prime de la CAF

Le président Cherif Mellal, qui se trouvait à
Alger jeudi dernier, s’est aussi rendu au siège de
la LFP. Il a été aperçu en compagnie du DG Be-
nabderrahmane juste au moment où le manager
Saâdaoui sortait de son audition suite à cette af-
faire avec le DG de l’ESS Halfaïa qui pollue l’en-
vironnement sportif cet été. Mellal s’est rendu à
la LFP pour se renseigner sur un tas de questions
dont la reprise de la compétition et le versement
des droits TV. En plus de la LFP, la JSK attend
aussi l’argent de la CAF représentant la prime de
la qualification à la phase des poules, mais en at-
tendant, les membres du conseil d’administration
sont appelés à trouver d’autres sources de fi-
nancement pour éviter l’implosion. 

L. A. 

L’ORDRE DE VIREMENT D’UNE PARTIE DU MONTANT DES DEUX PROJETS DU GROUPE À TIZI EST SIGNÉ…

COSIDER PROMET DE VERSER CINQ MILLIARDS 
CETTE SEMAINE 
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Q u’il est difficile de satisfaire
les supporters du Chabab
de Belouizdad, et qu’il est

difficile aussi de leur vendre du
rêve. Depuis la reprise du

club par le groupe MADAR, que de
choses ont changé. Preuve en est : le
club est actuellement à la tête du
classement du championnat alors
qu’il reste sur une consécration en
Coupe d’Algérie la saison dernière.
Si sur le plan sportif les choses sem-
blent avancer dans le bon sens, et en
peu de temps, au niveau des infra-
structures et des projets promis par
MADAR l’on est encore au même
stade qu’avant, c’est-à-dire au mo-
ment de la cession du club. En effet,
le club n’a toujours pas un terrain
d’entraînement propre à lui, ni
même un centre de formation. Les
Belouizdadis continuent de dépen-
ser des sommes d’argent impor-
tantes pour s’entraîner à l’École

supérieure d’hôtellerie et de restau-
ration d’Alger. Idem pour les mises
au vert au niveau du très luxueux
hôtel Holiday-Inn. 

Un sit-in pour se faire
entendre

Cette politique de gestion qui ne
semble pas convenir à une grande
partie des supporters a poussé une
dizaine d’amoureux du club de Laâ-
quiba à organiser un sit-in, hier au
niveau de la forêt de Riadh El Feth.
Leur seul mot d’ordre : demander
aux responsables de MADAR d’in-
vestir dans le concret, c’est-à-dire
dans les infrastructures et doter le
Chabab de Belouizdad d’un vérita-
ble patrimoine. «Il est vrai que le
club occupe la première place du
classement et qu’il est sur le point
de décrocher un titre. Mais rien n’a
été fait au niveau des infrastruc-
tures. Pourtant, le club dispose d’un

terrain à Reghaïa. Je pense qu’il est
temps de donner une vraie dimen-
sion au CRB, en construisant un
centre d’entraînement avec plu-
sieurs terrains. C’est mieux que
d’investir dans le e-sport», nous
dira l’un des organisateurs de cette
réunion avant qu’un autre suppor-
ter ne prenne la parole pour dire :
«L’argent devrait être utilisé à bon
escient. Au lieu de louer à gauche et
à droite, et proposer des salaires as-
tronomiques à certains joueurs, on
ferait mieux de l’investir au niveau
des infrastructures. On doit pren-
dre exemple sur le Ahly du Caire,
l’Espérance de Tunis et les autres
grands clubs africains.»

Scénario ETRHB bis ?
Un club est grand par son his-

toire, ses titres, ses supporters mais
aussi et surtout ses infrastructures.
Le Chabab est un club historique. Il
est aussi un des plus titrés en Algé-
rie et ses supporters sont aussi clas-
sés parmi les meilleurs. Cependant,
au niveau des infrastructures, le
club de Laâquiba ne diffère pas des
autres clubs algériens tels que
l’USMA, le MCA ou encore le CSC.
Tous ces clubs jouent dans les
stades communaux et n’ont pas de
centre d’entraînement. Pourtant,
tous les clubs qu’on vient de citer
ont dépensé chacun plus de mille
milliards de centimes lors de la der-
nière décennie sans pour autant
disposer maintenant d’un simple
terrain d’entraînement à 15 mil-
liards de centimes. Tous les budgets
sont investis dans les salaires, la lo-
cation d’hôtel et autres regroupe-
ments. On est bien loin de la
gestion intelligente et réfléchie. L’on
se demande même si c’est une ges-
tion honnête. En tout cas, au train
où vont les choses, l’on avance beau-
coup plus vers un scénario sembla-
ble à celui de l’USMA et l’ETRHB
que vers un projet grandiose
comme annoncé il y a presque deux
ans par les hauts responsables de
MADAR.

Islam Tazibt

PROFESSIONNALISME, CENTRE DE FORMATION, TERRAINS D’ENTRAÎNEMENT…

LES SUPPORTERS
EXIGENT DU CONCRET

L ors d’un récent entretien,
Mohamed Abrouk, dit l’arai-
gnée, s’est exprimé sur l’ac-

tualité de son club de toujours : le
Chabab de Belouizdad. En premier
lieu, il a rappelé aux responsables
actuels du club l’importance d’in-
vestir dans les infrastructures. «Il y
a beaucoup d’argent dans le football
algérien mais très peu de projets
concrets. Les budgets des clubs sont
dépensés essentiellement pour as-
surer les salaires des joueurs alors
qu’il existe d’autres secteurs tout
aussi importants comme les infra-
structures. D’ailleurs, je pense qu’il
serait judicieux pour MADAR d’in-
vestir dans ce sens», a-t-il lâché.

«Un club est grand par ses
infrastructures aussi»

Dans le même sillage, l’ancien
portier du Chabab de Belouizdad et
de l’Équipe nationale a ajouté : «Un
club est grand par ses titres et ses
supporters, mais aussi par ses infra-
structures. Un club qui dispose de
son propre stade, d’un centre d’en-
traînement a une longueur d’avance
sur les autres. Et puis, se doter d’un
camp d’entraînement reste nette-
ment meilleur que de dilapider des
sommes importantes pour louer
dans des hôtels et autres terrains
d’entraînement.»

«Le futur du CRB, ce sont les
jeunes»

Mohamed Abrouk a aussi rappelé
l’importance des jeunes dans la
construction d’un avenir solide
pour le club. «Tous les clubs ont
presque la même politique en

termes de gestion de l’effectif.
Même au niveau des salaires. Or, le
futur, ce sont les jeunes et le Cha-
bab doit bien travailler dans ce sens.
On aura ainsi des joueurs qui ne
jouent pas seulement pour l’argent
mais également pour les couleurs
du club. Et puis, ces joueurs ne coû-
teront pas des centaines de millions
par mois au club mais juste
quelques dizaines», a-t-il estimé.

«Avec Lefkir on avait étudié
la possibilité de créer un
centre d’entraînement
mais…»

Ancien joueur mais aussi ancien
entraîneur, Mohamed Abrouk a
également travaillé en tant que
technicien au CRB durant les an-
nées 90. Période durant laquelle il
avait entrepris avec Mohamed Lef-
kir de créer un centre de formation.
«Avec Mohamed Leir, on avait
étudié la possibilité de créer un cen-
tre d’entraînement pour former les
joueurs de demain. Malheureuse-
ment, le projet n’a pas abouti faute
d’argent. Le président avait alors
jugé que le club n’avait pas assez de
liquidité pour investir un grand
budget dans la formation», a-t-il ré-
vélé.

«Le championnat ? Il faut
prendre une décision 
et vite»

Par ailleurs, il a aussi été question
de l’avenir du championnat. Invité
à donner son avis dans ce sens,
Abrouk a estimé : «Je pense qu’il est
temps de prendre une décision dé-
finitive concernant le championnat.
On ne peut plus attendre encore. À
mon avis, on doit faire passer la
santé des gens et l’intérêt général en
premier. Si reprise il y a, cela va se
faire dans plusieurs semaines car il
faut toute une période de prépara-
tion. Si on décide d’arrêter, il fau-
drait alors prendre en considération
ce qui a été fait depuis le début de la
saison. Le CRB occupe la première
place depuis le début de la saison et
mérite amplement de remporter le
titre.»

Propos recueillis par 
Islam Tazibt

«IL SERAIT JUDICIEUX DE LA PART
DE MADAR D’INVESTIR AU NIVEAU

DES INFRASTRUCTURES»

Les travaux de réhabilitation ont déjà com-
mencé au niveau du stade du 20-Août. En
effet, une partie du pylône ayant cédé der-
nièrement a été enlevée. Reste maintenant à
couvrir la partie du toit qui a cédé. Selon une
source bien informée, les travaux ne de-
vraient pas durer longtemps. L’APC de Be-

louizdad, qui travaille en étroite collabora-
tion avec la direction du CRB, fait de son
mieux pour que les travaux avancent dans le
bon sens et que les coéquipiers de Sayoud
puissent accueillir leurs adversaires en cham-
pionnat au 20-Août dès la reprise de la com-
pétition sportive. 

20-AOÛT : LES TRAVAUX DE RÉHABILITATION ONT DÉJÀ COMMENCÉ

ABROUK

Anep : 2016008910 / Le Buteur du 31-05-2020
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S ans surprise, les dirigeants de
l’USMA, tout comme les
supporters du club, s’apprê-

tent à vivre un été mouvementé à
cause des nombreuses arrivées at-
tendues mais aussi les départs
puisque nombreux sont ceux qui
seront aussi poussés vers la sortie
afin de faire de l’espace pour leurs
successeurs. Ayant pour mission de
renforcer tous les compartiments,
les responsables ont déjà ciblé les
postes à renforcer. En défense, plu-
sieurs noms circulent depuis
quelque temps déjà mais un nou-
veau joueur vient de s’ajouter à la
liste ces dernières heures. En effet,
selon les informations dont nous
disposons, les Usmistes seraient
charmés par le profil de Hamza
Mouali. L’arrière gauche du Para-
dou AC, l’une des grandes satisfac-
tions ces dernières années, est donc
suivi avec un grand intérêt et l’idée
de le récupérer sous forme de prêt
ne déplairait pas aux Rouge et Noir
qui tenteront tout de même de ra-
cheter son contrat dans le cas ou
Zetchi se montrerait d’accord pour
une telle option tout comme l’ex-in-
ternational espoir dont le vœu est
de vivre une expérience à l’étranger.
Disposant de quelques pistes,
Hamza Mouali verra certainement
lors des prochains jours les Us-
mistes lui faire une proposition.
Reste à savoir si prendre le même
chemin que Benguit et Benkhelifa
l’intéresse ou pas ? Réponse lors des
semaines à venir.

Ferhani, l’autre option ?
Conscients que la possibilité d’at-

tirer Hamza Mouali du côté de Bo-
loghine ne sera pas si facile, les
dirigeants de l’USMA ont prévu un
plan B et ce dernier mène à un élé-
ment qui a déjà évolué avec le
maillot rouge et noir par le passé
mais en jeunes catégories. Houari

Ferhani, puisque c’est de lui qu’il
s’agit, a toujours gardé la coté grâce
à la bonne image qu’il a laissée pen-
dant toutes les années passées à
Alger mais aussi après son départ.
En fin de contrat avec son club ac-
tuel à savoir l’ESS, celui qui a eu des
expériences au RCA et à la JSK n’at-
tend que la fin de l’exercice actuel
pour prendre une décision concer-
nant son avenir. Ayant de bons rap-
ports avec plusieurs éléments, son
intégration ne sera pas un problème
puisque c’est un ancien de la
maison et c’est ce qui mo-
tive les responsables à son-
ger sérieusement à le
récupérer dès cet été.
Considéré comme
l’un des meilleurs à
son poste,
Houari Ferhani,
dans le cas où
il serait de
r e t o u r ,
p o u r r a i t
enfin avoir
sa chance
p o u r
s’imposer
e n
équipe A,
lui qui n’a
pas eu
cette oc-
casion par
le passé lui
laissant un
goût amer
après tout ce
qu’il a vécu
avec les Espoirs.

Khemaïssia n’a
pas dit son dernier
mot

À l’USMA, on veut ren-
forcer tous les compartiments
mais en même temps le club
dispose de quelques solutions

en interne. Par exemple à gauche, le
jeune Anis Khemaïssia, qui n’a pas
beaucoup joué cette
saison, pourrait
bien être une
option intéres-
sante. L’inter-
nat iona l
espoir,
q u i

a montré de belles choses à chaque
fois qu’il en a eu l’opportunité, a
prouvé que c’est un joueur d’avenir
et qu’il n’a besoin que d’un peu de
confiance pour faire son trou. Dé-
cidé à s’imposer peu importe son
concurrent, le natif de Guelma est
déterminé à bien faire au grand
bonheur des supporters qui l’appré-
cient beaucoup et qui ne cessent de
l’encourager afin qu’il puisse pro-
gresser rapidement.

Adel Cheraki

USMA-ES TUNIS 
A ÉTÉ REDIFFUSÉ
SUR L’ENTV

Les supporters de l’USMA et les
amateurs du ballon rond ont eu une
agréable surprise de la part des res-
ponsables de l’ENTV puisque ces
derniers ont décidé de rediffuser un
ancien match des Rouge et Noir qui
les avaient opposés à l’une des meil-
leures équipes africaines à savoir
l’ES Tunis.  Cette rencontre de
Ligue des champions s’est déroulée
en 2004 au stade 5-Juillet-1962 et
s’est terminée en faveur des Algé-
riens qui se sont imposés sur le
score de trois buts à zéro. Des buts
marqués par Mamadou Diallo et Is-
sâad Bourahli, auteur d’un doublé.
Rappelons qu’à cette époque-là, la
formation algéroise avait l’une de
ses meilleures générations menée
par Billel Dziri, Hocine Achiou,
Amar Ammour ou encore Moha-
med Hamdoud, Mounir Zeghdoud
et Mahieddine Meah.

GHAZI EN DEUIL
Ancien joueur du club, Karim

Ghazi a perdu son enfant. En
cette triste circonstance, les
membres du collectif Le Buteur

présentent à la fa-
mille de l’ex-mi-
lieu de terrain des
Rouge et Noir

leurs sincères
c o n d o -
léances et lui
font part de

leur profonde
sympathie. À Dieu

nous appartenons et à
Lui nous retournons.

MOUALI DANS LE VISEUR

À QUAND LA 
PROLONGATION DES
FINS DE CONTRAT ?

I ls seront nombreux à être li-
bres de tout engagement une
fois que cette saison 2019-

2020 sera terminée, mais jusqu’au
moment où nous mettons sous
presse les responsables du club n’ont
pris attache avec aucun joueur pour
se mettre autour d’une table et né-
gocier un nouveau contrat. Parmi
les éléments concernés nous pou-
vons citer le trio Zemma, Koudri et
Meah. Considérés comme des pi-
liers, ils sont aussi les leaders du
groupe sur et en dehors des terrains
et actuellement c’est le flou total
concernant leur avenir tout comme
les jeunes Hamra et Boumechra.
Tous libres dans quelques semaines,
ils n’ont pris aucune décision mais
tout devra s’accélérer incessamment
car de nombreux clubs ont com-
mencé à préparer le prochain exer-
cice et veulent les récupérer. Afin de
ne pas être dans une situation déli-
cate qui pourrait bien priver
l’USMA de leurs services, les mem-
bres de la direction sont appelés à
intervenir rapidement pour mettre
les choses au clair. Une fois que ce
sera fait, ils sauront quoi faire.
Avant de s’attaquer au recrutement,
les Usmistes doivent donc blinder
les joueurs qu’ils ont sous la main et
qui peuvent encore rendre des ser-
vices au groupe grâce à leurs quali-
tés et expérience. Il faut dire que de
tels éléments peuvent apporter un
plus à n’importe quelle formation
de la Ligue 1 Mobilis et c’est pour

cette raison que les nouveaux diri-
geants sont appelés à se pencher ra-
pidement sur ce dossier.

Prendre exemple sur le CRB
Alors que tout est à l’arrêt depuis

la fin du mois de mars, les respon-
sables du CRB en ont profité pour
prolonger trois de leurs joueurs il y
a quelques semaines. Au MCA,
Bourdim a été lui aussi invité à né-
gocier un nouveau contrat lors des
prochaines heures alors que du côté
de Bologhine c’est le calme total. Les
membres de la direction sont appe-
lés à faire comme leurs voisins et at-
taquer dès maintenant ce dossier
afin d’éviter aussi la surenchère une
fois que cette saison 2019-2020 sera
terminée et que tous les clubs vou-
dront recruter. Les joueurs qui
continuent de s’entraîner chez eux
ont jusque-là évité d’aborder ce
sujet mais d’après nos informations
ils sont tous prêts à rempiler dans le
cas où une bonne proposition leur
serait faite. Rappelons que des élé-
ments tels que Meah, Koudri ou
encore Hamra disposent du plus
grand volume de temps de jeu alors
que Zemmamouche, lui, a été gêné
par des nombreuses blessures dont
il a souffert alors que Boumechra,
lui, a vécu un retour au bercail com-
pliqué avant de se libérer ces der-
niers mois réussissant à marquer
plusieurs points.

Adel Cheraki

Alors Réda, quelles sont vos
nouvelles ?
Rien n’a changé depuis la dernière

fois. Je suis actuellement chez moi, je
continue de travailler en solo en at-
tendant des jours meilleurs. Cette si-

tuation commence à trop durer mais
nous ne disposons pas d’un autre

choix que de nous adapter. Je fais de
mon mieux pour bien appliquer le
programme qui m’a été remis par
les membres du staff technique. Je
suis en contact avec eux mais
aussi avec mes coéquipiers,
jusque-là tout se passe bien
donc je n’ai pas à me plaindre.

Le football vous manque-t-
il ?
Bien sûr ! La question ne se

pose même pas. Le football c’est
toute ma vie. Avant que ce sport
soit mon boulot, c’est aussi et sur-
tout ma passion. Les terrains me
manquent, les entraînements
avec le groupe aussi ainsi que
l’ambiance des stades. Tout ça fait

partie de ma vie et celle de ceux qui
ont pris cette décision de devenir
joueurs professionnels. Le virus
continue de faire des dégâts, nous
sommes donc appelés à prendre
notre mal en patience. On verra en-
suite ce qui se passera lors des pro-

chaines semaines.

Comment vous sentez-vous
physiquement ?
J’ai travaillé avec tout le sérieux

qu’il faut et je continue à le faire
jusqu’à ce que nous puissions rega-
gner la capitale et reprendre les en-
traînements à Bologhine.
Physiquement, je crois que j’ai pu gar-
der la forme mais comme vous le
savez, rien ne remplace la compéti-
tion officielle. Nous allons continuer
à nous donner à fond en attendant
que nous nous retrouvions en club et
que nous puissions le faire tous en-
semble.

Êtes-vous pour la reprise de la
compétition officielle ?
Oui, j’aimerais bien retrouver la

compétition et je ne suis pas le seul
mais comme vous le savez ça ne dé-
pend pas de moi uniquement ni des
responsables du club ou du football
national. Une telle décision devra être
prise après que l’avis des médecins
soit pris en considération. La santé du
peuple algérien passe avant tout, il
faut que nous nous montrions pa-
tients mais aussi conscients et à la
hauteur pour se débarrasser du
Covid-19.

Entretien réalisé par Adel C.

BOUMECHRA : «LES TERRAINS
NOUS MANQUENT»
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L a direction du Mouloudia suivra
avec beaucoup d’intérêt les travaux
de la réunion du bureau fédéral qui

aura lieu aujourd’hui. Sachant que le cas des
équipes appelées à payer leurs dettes en
monnaie européenne sera évoquée, les di-
rigeants du Mouloudia veulent être au cou-
rant des décisions prises lors de cette
réunion du moment que les responsables
de la FAF veulent tout faire pour aider les
formations algériennes à éviter les sanc-
tions de la FIFA. Le Mouloudia, qui a réussi
à avoir (presque) la totalité de l’argent des
droits de la TV avancée par le LFP, bute ac-
tuellement sur le problème de versement
vers le compte en euro que l’avocate de
Jean-Michel Cavalli a transmis à la direc-
tion, il y a de cela une semaine.  

Des nouvelles rassurantes
Selon nos sources, les responsables de la

FAF seront unanimes aujourd’hui à donner
le feu vert pour assurer la procédure de
paiement des équipes de la Ligue 1 Mobilis
dont le MCO. Une décision qui devra sou-
lager la direction du Mouloudia appelée à
se tourner vers d’autres cas. C’est avec im-
patience qu’on va attendre que le bureau de
la FAF entérine cette décision. 

Il faut aussi l’accord 
de la banque centrale

Si la FAF a exprimé sa réelle volonté à
venir en aide aux équipes algériennes qui
sont au nombre de six, il faut que la direction
du Mouloudia attende que la deuxième
condition se concrétise qui est relative au OK
de la banque centrale appelée à accepter la
demande de la FAF qui est de transférer l’ar-
gent en monnaie européenne vers le compte
de Jean-Michel Cavalli. À noter que l’année
passée, cette transaction a été interdite par

cette même banque centrale à un autre club
algérien. Donc, le suspense quant à cette af-
faire de Cavalli va durer jusqu’au bout. 

On veut en finir avec le cas
Cavalli

Les dirigeants du Mouloudia, qui sont
soulagés depuis que la FAF a donné son ac-
cord de principe pour transférer l’argent
vers le compte de Cavalli attendent avec
impatience de voir cette affaire prendre fin.
Il faut dire que ce problème a fait couler
beaucoup d’encre où on a assisté à des
échanges d’accusations entre l’actuelle di-
rection et l’ancien président du club concer-
nant les documents nécessaires relatifs à
cette affaire. Le fait de clore ce sujet va per-
mettre à la direction de focaliser sa concen-
tration sur d’autres points notamment celui
des mensualités des joueurs.

A. L.

L e portier numéro 1 des Hamraoua,
Oussama Litim, se trouve actuelle-
ment dans le viseur du Mouloudia

d’Alger. En effet, l’enfant de Bouhamama,
qui arrivera au terme de son contrat avec
les Rouge et Blanc cet été, risque de chan-
ger d’air. Le dernier rempart du Moulou-
dia, qui a repoussé plusieurs offres la
saison passée puisqu’il était encore sous
contrat, risque de partir si jamais la direc-
tion ne fait pas le nécessaire pour le garder
au sein de son effectif.

Un agent l’aurait proposé 
au Doyen

Selon nos sources un agent bien connu
aurait proposé le nom d’Oussama Litim
aux dirigeants du MC Alger qui sont à la
recherche d’un gardien de but d’expé-
rience. Jusqu’à preuve du contraire, le por-
tier en question n’est pas encore au courant
du contact du Doyen. Il attend la confir-
mation directe des responsables du MC
Alger qui étudient encore cette piste. 

Avantagera-t-il le plan 
financier ?

Il faut dire que le portier du Mouloudia
a fait la saison passée l’objet de plusieurs
contacts dont le CSC, l’ESS et même
l’USMA. Mais sous contrat avec les Ham-
raoua, l’ancien gardien de but de Tadjena-
net a réussi à s’imposer en tant que numéro
1 avant de toucher dix mois de salaire. Ce
n’est pas le cas cette saison puisque le
joueur à l’instar de ses équipiers n’a pas
touché sept mois de salaire et un contact
avec le MC Alger ne se refusera certaine-
ment pas.

Le MCO doit réagir
La direction du Mouloudia,

qui n’a pas encore la tête à la
préparation pour le pro-
chain exercice compte
tenue qu’elle est
beaucoup plus
préoccupée par
l’affaire de Ca-
valli et le
paiement

des joueurs,
doit se pen-

cher sur le cas
des joueurs en fin

de contrat qui ris-
quent d’être chipés par

d’autres équipes. Ainsi, il
serait préférable de prendre attache dès
maintenant avec Litim et connaître ses
intentions.

Il faut retenir aussi Mazouzi
Il faut dire qu’une pénurie des gar-

diens de but existe depuis deux ans
dans le championnat algérien et ce
depuis l’exode des portiers vers
le championnat de l’Arabie
Saoudite. Ainsi, la direc-
tion du Mouloudia est
appelée à renouveler
à ses deux gardiens
de but à savoir Ous-
sama Litim et Rafik
Mazouzi qui sont
soumis à la concur-
rence depuis deux ans.

A. L.

Le portier des Hamraoua, Ous-
sama Litim, affirme avoir plu-
sieurs contacts mais n’a pas
encore tranché sur son avenir.

Comment passez-vous ces mo-
ments de repos ?
Ce sont des moments difficiles

qu’on est en train de passer car cet
arrêt n’a que trop duré. Je dirai que
la plupart des joueurs n’arrivent pas
du tout à retrouver leurs repères. 

Est-ce que vous continuez à
vous entraîner ?

En vérité, je ne m’entraîne
plus d’une manière régulière
comme ce fut le cas avant le
mois de Ramadhan. Dès qu’on
a su qu’on va refaire à zéro la
préparation, je m’entraîne

d’une manière occasionnelle.
L’essentiel pour moi est de ne pas

prendre du poids. 

On a appris que le MCA vous a
sollicité. Est-ce vrai ?

Écoutez, j’ai reçu plusieurs
contacts d’équipes de l’élite algé-
rienne mais ce n’est pas le mo-
ment de les dévoiler car

j’appartiens toujours au MCO. Il
reste encore huit matches à jouer.

Donc, par respect à mon club, je ne
parlerai pas des contacts.

Mais vous allez être en fin de
contrat dans quelques se-
maines. Vous serez dans l’obli-
gation d’aborder votre avenir…
Mon raisonnement est bien sim-

ple. Je donnerai par correction la
priorité à mon club employeur. Je
ne peux pas signer ailleurs sans
avoir eu une discussion avec mes
dirigeants. Donc, avant d’aller étu-
dier les autres contacts, je dois tirer
au clair ma situation avec le Mou-
loudia. Je ne laisserai pas les gens
dire que je suis parti sans les avoir
consultés.

En principe, les joueurs de-
vront toucher une partie de
leur salaire à partir de cette se-
maine. Cela vous fait plaisir,
non ?
Oui, bien sûr, car on a beaucoup

souffert de la crise financière cette
saison. J’espère qu’on va finir par
nous payer dans les jours à venir. Je
serai content de toucher une partie
de mon argent dont j’ai grandement
besoin.

Entretien réalisé par 
Amine L.

LITIM CONTACTÉ
PAR LE MCA

«PRIORITÉ AU
MOULOUDIA»

LES HAMRAOUA À L’ÉCOUTE
DE LA RÉUNION DE LA FAF

C’est aujourd’hui que les
dirigeants du Mouloudia
vont entamer les négocia-
tions avec les joueurs dans
l’optique de régulariser
leur situation financière.
En cette période de confi-
nement qui empêche les
éléments externes de venir
à Oran, la direction devra
commencer les négocia-
tions avec les joueurs qui
résident à Oran. En effet,
deux à trois joueurs de-
vront commencer à passer
au siège du club situé au
centre-ville d’Oran afin
d’essayer de trouver un ter-
rain d’entente avec les diri-
geants et par là même
toucher une partie de leur

argent. 

Ils doivent baisser
leurs salaires

Les équipiers de Bena-
mara seront appelés à bais-
ser leurs salaires avant
d’espérer avoir leur argent.
Celui qui donnera son OK
tout en signant un engage-
ment devra toucher deux
mensualités, a-t-on appris.
Ceux qui refuseront de le
faire, on leur versera une
seule mensualité. En tous
les cas, la direction va don-
ner la priorité aux élé-
ments qui se montreront
coopératifs quant à la nou-
velle politique du club. 

A. L.

LES NÉGOCIATIONS
AVEC LES JOUEURS
COMMENCERONT
AUJOURD’HUI

L e premier responsable du staff
technique, Bilel Dziri, s’est ex-
primé dans la journée d’hier sur

la décision que vient de prendre le
gouvernement algérien et qui
concerne la prolongation de la période
de confinement. À ce sujet, le coach a
estimé ceci : «Je ne vous cache pas que
cette nouvelle mesure rend la reprise
de la compétition de plus en plus diffi-
cile. On pensait que la période de
confinement allait se terminer mais

maintenant que le gouvernement a dé-
cidé de prolonger cette période, je
pense qu’on aura la tâche très difficile
pour renouer avec la compétition dans
les délais surtout que les joueurs au-
ront besoin de temps pour retrouver
leur forme.» 

«D’ici le 13 juin, on bouclera 
3 mois de repos» 

Avant d’ajouter dans la foulée : «D’ici
le 13 juin prochain, on aura bouclé les

3 mois d’arrêt. Personne n’a prévu un
tel scénario. Nous avons pourtant
donné aux joueurs un programme spé-
cifique mais au fil du temps, je sais qu’il
est de plus en plus difficile de mainte-
nir ce programme et assurer les entraî-
nements de façon assidue surtout que
rien ne remplace les entraînements en
groupe. C’est ce qui m’amène à dire
qu’il sera de plus en plus difficile de re-
mettre les joueurs dans le bain.» 

«On acceptera n’importe quelle
décision» 

En dernier lieu, le coach Bilel Dziri a
conclu avec ceci : «On sait maintenant
que les mesures prises par le gouver-
nement sont pour l’intérêt des ci-
toyens. C’est pour cela que je dis qu’on
s’adaptera à toutes les prochaines déci-
sions qui seront annoncées. Nous
n’avons pas d’autre choix surtout que la
santé des citoyens reste la priorité.» 

A. B.

Les contrats des
entraîneurs des
jeunes expireront
aujourd’hui 

llC’est au-
jourd’hui, soit le

31 mai, que les contrats
des entraîneurs des
jeunes catégories ainsi
que de nombreux fonc-
tionnaires du club
prendront fin. Sur ce
point, le président
devra prendre des déci-
sions afin de voir si ces
derniers seront prolon-
gés ou non. 

DZIRI : «DÉSORMAIS, LA REPRISE DE LA
COMPÉTITION DEVIENT DIFFICILE» 
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Prévue initialement après l’Aïd El Fitr, la ren-
contre entre Amrani et les dirigeants n’aura
initialement pas lieu. La décision est en

étroite relation avec les dernières mesures prises
par le gouvernement algérien concernant le confi-
nement qui a été prolongé de 15 jours supplé-
mentaires. La ville de Constantine est concernée
par ces mesures, ce qui a reporté de nouveau la
rencontre du coach avec les responsables du club.
Pour rappel, depuis que Amrani a résilié son
contrat avec la formation marocaine le Difaâ, les
dirigeants du CSC ont approfondi les négociations
avec le coach dans le but de s’attacher ses services
le plus rapidement possible. Et même si le techni-
cien en question a donné son accord de principe
pour prendre en main les règnes de la barre tech-
nique, il est important toutefois de s’assoir autour
d’une table pour évoquer l’ensemble des modalités
du contrat avant de signer les documents néces-
saires. 

Le coach voulait rencontrer les
dirigeants 

Pour sa part, Abdelkader Amrani voulait ren-
contrer les dirigeants du Chabab dans le but de
tout mettre en place. Il faut dire que l’ancien en-
traîneur de l’Entente de Sétif désirait principale-
ment aborder plusieurs points notamment la
question du recrutement. Amrani sait que la nou-
velle saison doit se préparer à temps. Et ce qui
préoccupe aussi le technicien algérien est l’avenir
de la saison en cours. Le Bureau fédéral n’a pas en-
core tranché la suite de la saison et c’est un point

qui inquiète Amrani car dans le cas où
la saison reprendrait, c’est lui qui as-
surera la fin de saison après le départ
de l’entraîneur Khouda. 

Le projet du centre de formation
lui tient à cœur 

Aux dernières nouvelles, un autre point tient
principalement à cœur à Amrani, c’est celui du
centre de formation. Lorsqu’il était à la tête de
l’équipe, il avait discuté avec les responsables de
l’ENTP sur le centre de formation. A l’époque, le
projet n’avait pas encore été entamé et Amrani
avait donné son avis sur ce projet hautement im-
portant. C’est pour cette raison qu’il voulait aussi
rencontre les propriétaires du club afin d’en savoir
davantage sur ce dossier. 

Les plans de Redjradj chamboulés 
de nouveau 

La décision de prolonger le confinement a
chamboulé les plans du manager général du club
qui avait commencé à mettre en place sa feuille de
route en attendant la venue de Amrani. Il était sur
le point de programmer la rencontre avec l’entrai-
neur afin de tout mettre en place avant d’attaquer
l’autre dossier important concernant les négocia-
tions avec les joueurs quant à la baisse des salaires.
Redjradj voulait aussi faire signer les cadres de
l’équipe qui ont donné leur accord à l’image de
Haddad. Mais tous ces dossiers devront attendre
quelques jours supplémentaires. 

Hamza S.

Joint par nos soins, le technicien algérien
Abdelkader Amrani nous a fait savoir qu’il n’aura

pas la possibilité de faire le déplacement à Constantine
pour rencontrer les dirigeants face à la décision du prolon-

gement du confinement. Il nous a expliqué : « Comme
vous le savez, le gouvernement a prolongé la date du confi-

nement jusqu’au 13 juin prochain. C’est la raison pour la-
quelle que j’ai reporté mon déplacement à Constantine. Il

est vrai que la réunion avec les dirigeants du CSC était pré-
vue pour cette semaine, c'est-à-dire juste après l’Aïd mais

vu les circonstances actuelles, je dois encore patienter. Nous
devons attendre les prochains jours pour en savoir davan-

tage sur la situation sanitaire du pays. Et c’est à partir de là
que je pourrais faire le déplacement pour aborder les détails

avec les dirigeants du Chabab. »

« J’ai eu El Amri au téléphone et je sais qu’il
reviendra encore plus fort » 

Lors de ce bref entretien, Amrani nous a fait savoir qu’il a
eu l’occasion aussi de s’entretenir avec El Amri qui a subi ré-

cemment une intervention chirurgicale : « J’ai eu l’occasion
de discuter avec El Amri au téléphone. Il s’est fait opérer et je
sais qu’il a connu un passage difficile. Toutefois, je reste très
confiant pour son retour en force à la compétition. C’est un

joueur très assidu et discipliné. Il prend son travail au sérieux.
Je ne doute pas qu’il revienne encore plus fort dans les pro-

chaines semaines. Je lui ai parlé et encouragé surtout. Il a de
grandes qualités et il reste bien évidemment un joueur impor-

tant. » 
H.S.

Le défenseur a tenu à mettre fin à la rumeur
qui circule sur les réseaux sociaux : « Certaines
personnes veulent me salir en disant que j’ai fait
du chantage aux dirigeants. J’ai discuté avec
Redjradj et Medjoudj et ils peuvent en témoi-
gner. Jamais je ne me permettrais de faire une
chose pareille. Je n’oublierai jamais tout ce que
le CSC a fait pour moi. Maintenant, je dis que
si je ne signe pas à l’étranger, je prolongerai sans
aucune condition. » 

H.S.

BENAYADA : «FAUX, 
JE N’AI RIEN EXIGÉ 
AUX DIRIGEANTS !» 

APRÈS LE PROLONGEMENT DE LA PÉRIODE DE CONFINEMENT

LES NÉGOCIATIONS 
AVEC AMRANI REPORTÉESREPORTÉESREPORTÉESREPORTÉESREPORTÉES

MON 
DÉPLACEMENT À 

CONSTANTINE 
EST REPORTÉ» 

AMRANI

Le manager général Rachid Redjradj n’a pas
caché le fait que les plans de la direction ont été
quelque peu chamboulés surtout qu’il s’apprê-
tait à rencontrer le coach : « Comme vous le
savez, la rencontre avec l’entraîneur Amrani était
prévue pour cette semaine. Mais la décision du
prolongement du confinement nous a poussés à
revoir nos plans. La raison est que la date de la re-
prise de la compétition sera inévitablement re-
portée, y compris la reprise des entraînements.
Tant que les infrastructures sont fermées, nous
n’avons pas d’autre alternative. Maintenant, je
dois dire que nous n’avons pas d’autre choix que

d’attendre quelques jours supplémentaires avant
de pouvoir tracer notre nouvelle feuille de route
car tout se décidera après notre rencontre avec le
coach. » 
« Personnellement, je m’attendais à
la reprise des entrainements début
juin » 

Redjradj a aussi fait savoir qu’il était de ceux
qui pensaient que la reprise des entraînements
allait reprendre en ce début de mois de juin : «
Je pense que nombreux sont ceux qui avaient
misé sur une reprise des entraînements en ce
début du mois de juin. Moi-même j’en faisais par-

tie. Mais bon, le gouvernement algérien a décidé
autrement. Si la date du confinement a été pro-
longée, c’est donc ce qu’il faut en cette période. La
santé des citoyens est bien plus importante. Pour
notre part, on doit patienter encore plus pour es-
pérer reprendre le travail. » 
« J’espère que tout sera plus clair
après la réunion du Bureau fédéral » 

Désormais, le manager général comptera
énormément sur la réunion du BF. Il espère tou-
tefois que des mesures importantes seront prises
comme l’annonce d’une saison blanche : « On
attend avec impatience la réunion du Bureau fé-

déral. On espère que les responsables de notre
football annonceront les décisions qu’il faut car
tout dépendra de cette étape. Si la FAF annonce
la fin de saison, cela nous permettra d’attaquer
de nombreux points à commencer par le recrute-
ment mais aussi à négocier avec les joueurs
concernant la baisse des salaires durant l’ensem-
ble de la période de confinement. Nous avons
quelques éléments en fin de contrat et on veut
vraiment tirer les choses au clair. Cela nous per-
mettra de se projeter sur la nouvelle saison.» 

H.S.

REDJRADJ «J’ATTENDS DE RENCONTRER AMRANI POUR TRACER LA FEUILLE DE ROUTE» 

Anep : 2016008795 / Le Buteur du 31-05-2020
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ASAM

ALORS QUE TOUT EST GELÉ ET LE CONFINEMENT MAINTENU

LES JOUEURS DANS L’EXPECTATIVE
A Hussein Dey, a l’instar de

tous les clubs d’Algérie, c’est le
calme plat et les jours se sui-

vent  et se ressemblent. Depuis le
début de confinement, tout est bloqué
au sein des clubs et aucune activité
n’est autorisée, ce qui a provoqué l’in-
quiétude de tous les dirigeants et spor-
tifs. Aucune décision ne se profile à
l’horizon et tout le monde demeure
dans l’expectative. Les coéquipiers de
Mokrani ne savent plus où donner de
la tête et sont dans l’expectative quant
à leur futur proche avenir. Le constat
est tout à fait logique vue la situation
confuse laquelle nos instances spor-
tives sont plongées. La rue hussein-
déenne attend avec inquiétude et
impatience le verdict de la FAF ainsi
que celui de la Ligue afin de connaître
le sort de leur club. Sur le plan recru-
tement, la direction du NAHD n’a pas
bougé le petit doigt pour activer cet
épineux dossier et ne ratisse plus pour
convaincre les probables nouvelles re-
crues ainsi que les anciens. C’est tout à
fait logique puisque c’est toujours le
même obstacle : tant que la reprise du
championnat n’est pas fixée, le club ne
peut pas avancer. Idem, pour les
joueurs nahdistes. Les Sang et Or n’ont
aucune vision et préfèrent ainsi tem-
poriser encore avant de décider quoi
que ce soit. Mais leur patience ne
pourra pas tenir très longtemps. C’est
le statut quo, quoi !

Discours rassurant 
de Medouar

La sortie médiatique du président

de la Ligue nationale a donné un brin
d’espoir aux Husseindéens ainsi qu’à
certains d’autres clubs. Abdelkrim
Medouar écarte toute reprise immé-
diate et n’a pas donné de date ou
d’échéancier. Il était clair puisque pour
lui, le championnat risque de marquer
un arrêt définitif devant cette situation
sanitaire qui prévaut au pays. En plus
pour Medouar, les clubs n’ont pas les
moyens sanitaires et logistiques pour
reprendre l’entrainement collectif.
Une reprise immédiate demeure un
risque pour la santé des joueurs et
avantage la propagation de la pandé-
mie. Selon lui, le championnat est sur
le point de tirer à sa fin et instaurer

une année blanche incessamment. Du
coup, les propos de Medouar rassu-
rent les Nahdistes et motivent ainsi les
joueurs à se concentrer sur leur avenir
et celui de leur équipe.  

Un avis purement 
personnel !

Si on revient aux propos de Me-
douar, on peut lancer d’ores et déjà
que le championnat ne reprendra pas
son cours et l’année blanche s’impose.
Seulement, cet avis n’engage que le
président de la LFP puisque tout le
monde sait qu’une telle décision n’est
pas de son ressort et le dépasse large-
ment. Même la FAF n’est pas habilitée

à émettre un jugement final sur l’ave-
nir de la compétition dans les cir-
constances actuelles. Une telle
décision revient au premier lieu aux
spécialistes de la santé ainsi que les
hautes autorités du pays. La preuve, le
président de la fédération ne s’est pas
prononcé sur la question et n’a pas
donné d’avis. Zetchi attend le feu vert
des gens « compétents » pour s’adres-
ser aux clubs et aux médias et répon-
dre ainsi aisément et précisément sur
la reprise du championnat. En
somme, cela reste un avis personnel
de Medouar qui n’a pas l’étoffe pour
trancher un dossier lourd comme
celui d’une année blanche.

Le groupe bronché 
avec Bouali

Les camarades de Faouzi Yaya ont
repris hier le chemin des entraine-
ments en aparté après un jour de
repos accordé par le staff technique.
Les Husseindéens poursuivent leur
feuille de route et s’entrainent selon le
programmé tracé par l’entraineur
Fouad Bouali et transmis à tous les
membres de l’équipe, y compris le
manager Cherif Abdeslam et le secré-
taire Samir Athamna. Le groupe
constitué à l’issue du début du confi-
nement sur WhatsApp continue à
mettre en exergue les directives de
son coach. Après chaque entraine-
ment quotidien, Bouali, ses adjoints
et certains membres de la direction
reçoivent les vidéos illustrant le tra-
vail de chaque joueur. Par la suite,
l’entrainement sera évalué par les
membres du staff technique tout en
invoquant certaines remarques. Selon
des indiscrétions, la feuille de route
sera maintenue pour une autre se-
maine supplémentaire et les joueurs
ne devront pas ainsi changer leurs ha-
bitudes. Ainsi, l’entrainement se dé-
roule comme de coutume même si le
travail collectif manque affreusement
aux joueurs. Malgré un manque de
concentration lié à cette situation
confuse, les joueurs demeurent bron-
chés avec leur coach Bouali et conti-
nuent à applique strictement les
consignes du staff technique jusqu’à
nouvel ordre.

Youcef M.

C omme annoncé lors de notre édition du
jeudi, la direction de l’ASAM est parve-
nue à s’acquitter de son amende auprès

de la Chambre de résolution des litiges de la
FIFA à l’issue de la plainte déposée par l’ancien
entraîneur Yanakovic malgré la crise financière
aiguë qui étouffe le club, les deux présidents
Bensid Chaddad et Malik Amrani ont réussi à
collecter la somme de 16 000 francs suisses et
les verser dans les délais. Du coup, Aïn M’lila a
payé sa dette et évite au club d’autres tracasseries
mais surtout de nouvelles dettes, en attendant
la décision du TAS concernant le recours dé-
posé par la direction de l’ASAM.

Réception du compte-rendu avant le
transfert du dossier

La direction de l’ASAM attend la réception du
compte-rendu détaillé de la sanction infligée
par la FIFA avant de passer à la prochaine étape.
En effet, les dirigeants veulent récupérer le dé-
tail des 2,2 milliards qui représentent le dé-
dommagement de Yanakovic pour transférer le
dossier au TAS de Lausanne. Ensuite, l’instance
internationale devrait fixer la date de l’audience
et désigner un juge unique qui tranchera dans
l’affaire et rendra ainsi son verdict. 

Encore des dépenses à honorer
En plus la somme de 16 mille francs suisses,

la direction du club sera contrainte à payer d’au-
tres frais et mettre la main à la poche encore une
fois. En effet, l’ASAM doit débourser les frais du
jugement qui représentent les honoraires du
TAS pour pouvoir programmer l’audience.
Heureusement que la Ligue est venue à la res-
cousse et a débloqué un chèque de 500 millions
qui représente les droits TV de l’actuel exercice. 

La reprise n’arrange pas l’ASAM
Loin de l’affaire Yanakovic, la direction de

l’ASAM ne souhaite, en aucun cas, la reprise du
championnat surtout après la reconduction du
confinement. Pour la simple raison que la crise
financière a déjà asphyxié le club et les diri-
geants n’arrivent plus à trouver des sources de
financement. Bensid et Amrani doivent
convaincre les joueurs de reprendre les entraî-
nements en cas de déconfinement mais surtout
assainir leur situation financière. Chose que les
dirigeants ne peuvent pas honorer…

Les joueurs doivent encore patienter
Plusieurs joueurs s’interrogent sur leur dû et

s’impatientent de toucher leur argent. Il faut dire
que la plupart n’ont reçu que deux mois de sa-
laires et demeurent ainsi dans le besoin total.
Devant cette mauvaise passe, les dirigeants ont
demandé aux camarades de Ziad de patienter
encore car le problème concerne tous les clubs
professionnels, sans exception… 

Les entraîneurs sans le moindre
salaire !

Si les joueurs ont perçu seulement deux mois
depuis l’entame du championnat, ce n’est pas le
cas pour les membres du nouveau staff tech-
nique. En effet, Liamine Bougherara, son ad-
joint Lyès Arab, le préparateur physique Farid
Zeghdoudi et l’entraîneur des gardiens Salim
Fodil n’ont rien perçu depuis la signature de
leurs contrats en janvier dernier. Il faut dire que
les membres du staff technique ont refusé
d’aborder la question avec les dirigeants car ils
connaissent parfaitement le problème financier
et ne veulent pas mettre de pression supplé-
mentaire sur la direction du club. 

K. M.

EN ATTENDANT LA DATE DE L’AUDIENCE

AÏN M’LILA PAYE
SA DETTE

PUB
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P our l’entraîneur adjoint
de l’ASO Chlef, Fodil
Moussi, la reprise de la

compétition ne peut pas se
faire directement après la levée
du confinement. «À l’approche
de la fin de la précédente pé-
riode du confinement, on at-
tendait avec impatience les
nouvelles décisions concernant
la situation sanitaire du pays.
Comme tout le monde le sait, il
a été décidé de prolonger de
deux semaines le confinement
dans la plupart des villes algé-
riennes. C’est ce qui veut dire
aussi le prolongement de l’arrêt
des compétitions sportives. À
mon avis, Il est impossible de
reprendre la compétition direc-
tement après la levée du confi-
nement, même si cela venait à
se faire le 13 juin prochain.»

«Je suis d’accord 
avec les déclarations 
de Medouar»

Commentant les dernières
déclarations du président de la
LFP, Abdelkrim Medouar, où il
s’était montré sceptique quant à
une éventuelle reprise du
championnat, l’entraîneur ad-
joint de l’ASO Chlef, Fodil
Moussi, dira : «Je suis tout à fait
d’accord avec le président de la

LFP, Medouar, qui s’est montré
septique quant à une possible
reprise du championnat. Il faut
reconnaître que nous n'avons
pas les moyens des pays euro-
péens pour rejouer au football.
La santé du citoyen doit primer
avant tout autre chose. Il sera
très difficile de reprendre le
championnat.»

«L’inconscience et
l’insouciance de certains
peuvent remettre tout à
zéro»

Outre l’absence de moyens
qui permettent de reprendre le
chemin de la compétition en
Algérie, l’entraîneur adjoint de
l’ASO a mis le doigt sur l’in-
conscience et l’insouciance de
certains vis-à-vis de la situation
sanitaire du pays. «Il faut re-
connaître que l’inconscience et
l’insouciance de certains peu-
vent remettre tout à zéro. Il est
donc préférable de tenir
compte de l’intérêt public dans
cette situation particulièrement
difficile.»

«Il n’est pas évident 
de reprendre en été,
mais…»

À la question de savoir com-
ment ils vont faire si on décide

de terminer la saison en été,
l’entraîneur adjoint de l’ASO a
déclaré : «Nous savons tous
qu’il n’est guère facile de termi-
ner le championnat en été et ce
pour plusieurs raisons. Il fau-
dra donc tenir compte de l’ar-
rêt de trois mois qu’a connu le
championnat, sans oublier la
forte chaleur qui caractérise
notre pays pendant l’été. Il va
donc falloir attendre la décision
du bureau fédéral. Après, si on
décide d’aller au bout de cette
saison, on n’aura alors pas d’au-
tre choix que de faire avec cette
situation.»

«Seule une prise 
de conscience générale
peut nous permettre 
de retrouver notre vie
d’auparavant»

L’entraîneur adjoint de l’ASO,
Fodil Moussi, n’a pas caché son
souhait de retrouver sa vie d’au-
paravant. «Tout ce que nous
souhaitons aujourd’hui est de
nous débarrasser de cette virus
et de retrouver notre vie d’au-
paravant. Pour cela, il faudra
une prise de conscience géné-
rale.»  

Propos recueillis 
par B. S.

LES CHÉLIFIENS
ATTENDENT L’ANNONCE
DE LA FIN DE LA SAISON

llAprès le prolongement du
confinement en Algérie

jusqu’au 13 juin prochain, la reprise
du championnat devient peu proba-
ble. En effet, et après plus de deux
mois d’arrêt, les joueurs de l’ASO at-
tendent plus que jamais l’annonce

de la fin de la saison. Ven-
dredi, le président de la
Ligue de football profes-
sionnel, Abdelkrim Me-
douar, s’est montré
sceptique quant à une
éventuelle reprise de la
Ligue 1 Mobilis, suspen-
due depuis mi-mars en
raison de la pandémie de
Covid-19. Les Chélifiens
estiment désormais qu’il
est presque impossible de
terminer cet exercice
sportif 2019-2020 et cela
pour plusieurs raisons.
D’abord, parce que les
équipes auront besoin
d’au moins six semaines
de préparation pour pou-
voir reprendre la compé-
tition. Aussi, une reprise
du championnat en plein
été serait difficile à pro-
grammer, sans oublier le
facteur temps qui sera
très important pour pou-
voir préparer la saison
sportive suivante 2020-
2021. C’est donc pour
toutes ces raisons que les
Chélifiens attendent dés-
ormais avec impatience
l’annonce officielle de la
fin de la saison par la FAF.

S. B.

MOUSSI : «IMPOSSIBLE DE REPRENDRE
LA COMPÉTITION DIRECTEMENT APRÈS

LA LEVÉE DU CONFINEMENT»

A en croire une source auto-
risée, plusieurs joueurs de
l’USM Bel Abbes préparent

déjà leur dossier pour saisir la CRL
afin de réclamer leur argent. Ce n’est
un secret pour personne, ils n’ont
pas été payés depuis plusieurs mois
déjà. En raison de la mauvaise ges-
tion de la direction du club, certains
n’ont pas touché le moindre sous
depuis six mois, tandis que d’autres
attendent d’être régularisés depuis
un an. Une situation qui ne s’était
jamais produite au club par le passé
et qui enfonce encore plus les ac-
tuels responsables de l’USMBA.

Benayad dans le pétrin
Devant cette situation, c’est le di-

recteur général Benayad qui se re-
trouve dans le pétrin. Et pour cause,
en début de saison, et devant la
crise financière à laquelle faisait
face le club, le dirigeant en question
avait remis des chèques personnels
à ses joueurs. Une façon à lui, à
l’époque, de leur garantir le paye-
ment de leurs salaires une fois les
caisses du club refoulées. Mais au
final, il n’en fut rien. Chose qui peut
enfoncer davantage le directeur gé-
néral du club. 

Vers un scénario Legraâ bis
Ainsi, le directeur général de

l’USMBA pourrait vivre une nou-
velle mauvaise situation, comme
celle déjà vécue l’été dernier avec le
joueur Legraâ. Ce dernier qui pos-
sédait également un chèque per-
sonnel de Benayad était déterminé
à porter l’affaire devant la justice. Il
a fallu l’intervention de certaines
parties pour éviter le pire à Benayad
et permettre à Legraâ de toucher
son argent. 

Les supporters en ont 
ras-le-bol

Pour leur part, les supporters de
l’USMBA ont exprimé leurs ras-le-
bol de cette situation. Les incondi-
tionnels du club savent
pertinemment que si les joueurs dé-
cident de saisir la CRL, cela aura
des répercussions néfastes sur le
club avec un départ massif des
joueurs et une probable interdiction
de recrutement pour leur direction. 

Tadjeddine

L es joueurs de l’USM Bel
Abbes ont perdu espoir de
reprendre le chemin de la

compétition et ce suite aux der-
nières déclarations du président de
la LFP. En effet, Abdelkrim Me-
douar s’est montré vendredi scep-
tique quant à une éventuelle reprise
de la Ligue 1. Le patron de la LFP a
déclaré qu’il était très difficile aux
clubs de respecter les mesures de
prévention et le protocole sanitaire.
La sortie médiatique du président
de la LFP a chamboulé les plans des
joueurs qui veulent désormais être
fixés sur le sort du championnat,
eux qui continuent de s’entraîner en

solo depuis environ trois mois déjà.  

Le groupe espère toucher
rapidement son argent

Alors qu’ils sont dans le flou total
concernant la suite du champion-
nat, les joueurs de l’USM Bel Abbes
espèrent être rapidement payés. Les
coéquipiers de Belhoucini veulent
toucher leur argent afin de songer à
leur avenir. D’ailleurs, ils continuent
de prendre quotidiennement at-
tache avec leurs dirigeants dans l’es-
poir de toucher leur argent. 

Tajeddine

Koufi : «On en a marre de
cette situation !»

Le joueur Koufi Yahia n’a pas
caché son agacement vis-à-vis de la
situation vécue par les joueurs, eux
qui ne savent toujours pas si le
championnat va reprendre ou pas.
«En écoutant les déclarations du
président de la LFP, j’ai l’impression
que la reprise du championnat n’est
pas pour demain. Cette situation
commence vraiment à devenir en-
nuyeuse. Vraiment, on en a ras-le-
bol», a-t-il déclaré, avant d’ajouter :
«On est toujours dans l’attente. Al-
lons-nous poursuivre l’entraîne-
ment ? Allons-nous bénéficier
d’une période de repos ? On en sait
rien. J’espère que tout sera tiré au
clair le plus rapidement possible.»

Tadjeddine

LA PLUPART D’ENTRE EUX N’ONT PAS ÉTÉ PAYÉS DEPUIS SIX MOIS DÉJÀ

LES JOUEURS VONT
SAISIR LA CRL

Alors que Medouar s’est montré sceptique 
quant à une éventuelle reprise de la Ligue 1 Mobilis

LES PLANS DE L’ÉQUIPE
CHAMBOULÉS



12

MO BÉJAÏA
N°4767 / DIMANCHE 31 MAI 2020

2LIGUE
MOBILIS

JSMB

L es actionnaires de la
SSPA/MOB se réuniront le
16 juin prochain en AG ex-

traordinaire où il s’agit d’évoquer
l’avenir de la SSPA mais aussi la si-
tuation du club qui se trouve
confronté à une crise financière
mais aussi administrative puisque
c’est le CSA qui assure la gestion des
affaires courantes du club depuis le
mois de janvier dernier. En effet,
alors que l’avenir du championnat
est dans le flou, les actionnaires de-
vraient trancher plusieurs questions
importantes notamment en ce qui
concerne l’avenir de la société en si-
tuation difficile en raison du refus
d’un grand nombre d’actionnaires
de prendre les destinés du club de-
puis la démission de Akli Adrar.
C’est ainsi que le CSA a eu une dé-
rogation pour la gestion des affaires
courantes du club jusqu’à la fin de
la saison sachant que cette déroga-
tion va expirer le 30 juin prochain.
Vu le statut professionnel du club, il
est évident que les actionnaires doi-
vent trancher la suite à donner
quant à la présidence de la SSPA où
la dissolution de la société. 
Des invitations leur ont été
adressées

Etant donné que le CSA fait par-
tie du conseil d’administration, c’est
le président Bennai Arab qui s’est
occupé d’envoyer des invitations
aux actionnaires depuis avant-hier
samedi afin que tous les action-
naires soient mis aux courant de la
tenue de cette AGE extraordinaire

pour évoquer la situation du club.
De ce fait, et contrairement aux pré-
cédentes réunions des actionnaires,
cette AGE aura lieu au niveau du
siège de la DJS de Béjaïa à partir de
18h où la présence de tous les ac-
tionnaires a été souhaitée même par
le directeur de la Jeunesse et des
Sports lui-même, étant donné qu’il
s’agit de l’avenir du club puisque la
mission de CSA se terminera le 30

juin prochain. Face à cette situation,
les actionnaires seront destinataires
d’une convocation pour assister à
cette AGE par le biais d’un huissier
de justice comme l’a fait savoir le
président de CSA, en l’occurrence
Bennai.
La démission de certains
devrait être entérinée par
l’AG

Par ailleurs, si certains action-

naires ont décidé de démissionner
en procédant à une cession des
parts il y a de cela quelques mois à
l’image de Boudieb, Sadji et les Ikh-
lef, il n’en demeure pas moins que
l’un des actionnaires en l’occurrence
Mustapha Bouchebah a tenu à évo-
quer la situation de la SSPA notam-
ment la démission de ces
actionnaires. Pour Bouchebah qui
est intervenu vendredi dernier sur
les ondes de la radio Soummam, la
démission des quatre actionnaires
qui ont procédé à une cession des
parts au profit du CSA doit être en-
térinée par l’AG des actionnaires et
ce, selon les règlements et les statuts
qui gèrent les sociétés et les clubs
professionnels. Ce qui impose aux
actionnaires démissionnaires
d’avoir l’aval de l’AG afin qu’ils puis-
sent officialiser leur retrait d’une
manière définitive de la gestion des
affaires du club.
La FIFA obligé le club à
payer 9000 euros au Stade
Tunisien

La commission des lois orga-
niques au niveau de la FIFA vient
de trancher une plainte déposée par
le Stade Tunisien depuis quelques
mois à propos de l’argent du trans-
fert de l’attaquant béninois Jack
Bessan au MOB lors de l’hiver de la
saison 2018-2019. En effet, la FIFA
vient d’adresser une correspon-
dance au club du MO Béjaïa lui exi-
geant de payer la somme de 9000
euros au club de Stade Tunisien re-
présentant le reste du montant de

transfert du joueur Jack Bessan il y
a de cela plusieurs mois.
La direction béjaouie aura
un délai de 45 jours pour
régler sa dette

Selon les informations en notre
possession, le club a un délai de 45
jours à partir de la date de la récep-
tion du courrier pour régler sa dette
vis-à-vis du Stade Tunisien puisque
cette décision est devenue effectif
est le club n’aura pas le droit à l’er-
reur. Faute de quoi, le MOB risque
une défalcation de points comme le
stipule le règlement de l’instance in-
ternationale. Ce qui n’est pour ar-
ranger les affaires de la direction
béjaouie sachant qu’elle est
confrontée à une crise financière et
administrative actuellement.
Malik Touré n’est pas encore
régularisé

Si l’affaire du Stade Tunisien à
propos du transfert de Jack Bessan
vient de compliquer davantage la
tâche à l’actuelle direction, il n’en
demeure pas moins que le délai ac-
cordé pour le MOB pour payer le
malien Malik Touré s’approche à sa
fin puisque la date du 7 juin est le
dernier délai pour le club. Faute de
quoi, le MOB sera interdit de re-
crutement pour trois périodes d’en-
registrement consécutives, a déjà
mentionné la FIFA dans sa précé-
dente correspondance. Sachant que
Touré réclame 250 millions au
MOB représentant ses salaires im-
payés.

H.L.

L’AG DES ACTIONNAIRES
AURA LIEU LE 16 JUIN

Alors que le championnat se
trouve à l’arrêt depuis mainte-
nant plus de deux mois, les
joueurs au niveau des différents
clubs s’impatientent pour leur
avenir notamment ceux qui se
trouvent en fin de contrat avec
leurs formations. Au niveau de
la JSMB, ils sont une dizaine de
joueurs qui s’apprêtent à plier
bagages étant donné qu’ils
n’ont pas apprécié la manière
avec laquelle la direction a géré
les affaires du club notamment
sur le plan financier puisqu’ils
n’ont pas perçu la totalité de
leur argent. Cela dit, d’autres
éléments ont fait l’objet de
contacts émanant des clubs de
Ligue 1 mais aussi de l’étranger.
C’est le cas du défenseur Khel-
laf Nabil qui a laissé entendre
qu’il n’a pas encore tranché son
avenir en dépit du fait qu’il a
reçu des offres de plusieurs
clubs.

Plusieurs joueurs s’impatien-
tent à propos de l’avenir du
championnat, qu’en est-il pour
vous ?
Bien évidemment, comme les au-

tres joueurs, je ne vous cache pas
que nous sommes dans le flou total
dans la mesure où on ne sait pas en-
core qu’il sera la décision qui sera
prise par les instances concernées à

propos de l’avenir du championnat
après un arrêt de plusieurs se-
maines. Cette situation nous met
davantage dans l’embarras où on ne
sait plus quoi faire surtout en ce qui
concerne notre avenir étant donné
que voulons voir encore plus clair.

Evoquant votre situation à la
JSMB, vous êtes encore sous
contrat, avez-vous tranché votre
avenir ?
Non, je ne vous cache pas que je

n’ai rien encore décidé pour ce qui
est de mon avenir et ce, sachant que
je suis encore lié par un contrat qui
expire l’hiver prochain. Pour cela,
j’attends encore à ce que les choses
s’éclaircissent concernant l’avenir du
championnat notamment en ce qui
concerne la suite du parcours pour
ensuite prendre la décision idéale à
propos de mon avenir avec le club.

Avez-vous reçu des contacts en
cette période ?
Oui, pour ce qui est des contacts,

je ne vous cache pas que j’ai des of-
fres émanant des clubs de Ligue 1
mais aussi des touches de l’étranger
mais sans que je prenne la moindre
décision étant donné que le moment
n’est pas encore venu pour décider.
Face à une telle situation, nous
sommes toujours dans l’attente
d’une décision des hautes instances
à propos de l’avenir du championnat

pour passer ensuite à l’étude de ces
offres probablement.

Et qu’en est-il de votre situation
financière avec la JSMB ?
Comme tous les joueurs, nous at-

tendons toujours à ce que les diri-
geants procèdent à la régularisation
de notre situation financière, car
nous avons perçu deux salaires de-
puis l’entame de la saison. Ce qui
nous met encore dans l’embarras
d’autant plus que nous avons reçu
des promesses à plusieurs reprises
pour nous régulariser mais rien n’est
encore fait jusqu’à présent.

Cette situation pourrait pousser
un nombre de joueurs au sein
de l’équipe à changer d’air, qu’en
pensez-vous ?
Franchement, je ne peux pas s’ex-

primer au nom de mes camarades
mais la situation est difficile car,
nous n’avons pas encore perçu la to-
talité de nos salaires que nous avons
travaillé depuis le début de la saison.
Par ailleurs, on ignore encore la
suite qui sera donné aux salaires des
mois dont le championnat était à
l’arrêt notamment mars, avril et mai.

Etes-vous favorable ou non
pour la reprise du championnat
?
Après plus de deux mois d’arrêt, il

est clair que ça ne sera pas facile de
reprendre la compétition officielle

sachant qu’on ignore encore la date
de la reprise après le prolongement
du confinement jusqu’au 13 juin
prochain. Cela dit, la reprise de la
compétition sera difficile pour les
joueurs mais surtout pour tous les
clubs et la décision doit être bien
étudiée par les instances concernées.

Et comment vous gérez cette pé-
riode sur le plan de la prépara-
tion ?
Je ne vous cache pas que j’ai mis

un programme personnel pour moi
afin que je puisse maintenant ma
forme physique et éviter des pertur-
bations dans la mesure où je m’en-
traine deux fois par jours à savoir 7h
du matin et 18h. Ce qui me permet
d’éviter de se compliquer la tâche en
attendant d’être encore fixé sur l’ave-
nir du championnat actuel qui nous
met dans une situation difficile.

Etes-vous en contact avec les au-
tres joueurs ?
Oui, je suis toujours en contact

avec mes coéquipiers où nous évo-
quons la situation actuelle du cham-
pionnat mais aussi l’issue qui sera
réservée pour l’avenir sachant que
tout le monde est préoccupé par
cette situation avec notamment le
confinement qui ne permet pas de
se préparer dans de bonnes condi-
tions.

Entretien réalisé par H.L.

KHELLAF NABIL : « J’AI DES TOUCHES DE L’ÉTRANGER
MAIS JE N’AI PAS ENCORE TRANCHÉ »
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Bien parti pour offrir au
Bayern Munich un huitième
titre d'affilée en Allemagne,
l’entraineur bavarois Hans-
Dieter Flick a tenu à rendre
hommage à son mentor,
Jupp Heynckes, selon des
propos rapportés par Onze
Mondial : « Il est un modèle,
nous avons travaillé ensem-
ble à Munich. C'est mon an-
cien entraîneur mais nous
sommes restés en contact
durant ma carrière de joueur
et mon passage à la Fédéra-
tion Allemande. Il est exem-
plaire sur le plan humain. Je
ne veux pas me comparer à
lui, nous ne sommes pas sur
le même plan. Il a eu beau-
coup de succès, je suis en-
traîneur depuis novembre. Il
a connu beaucoup de titres
et a dû gérer des hauts puis
des bas. Je vais devoir certai-
nement faire la même chose
et avoir une réussite sembla-
ble à la sienne.»

Les joueurs renoncent
à une partie de leur
salaire

Les joueurs du Bayern
Munich sont prêts à réduire
leur salaire jusqu’à la fin de
la saison, selon leur prési-
dent Herbert Hainer, dans
un entretien accordé au quo-
tidien 'Bild' : « Il est très sa-
tisfaisant de constater que
notre équipe comprend plei-
nement la situation, et re-
nonce de nouveau à une part
de salaire jusqu'à la fin de la
saison.» Pour rappel, les co-
équipiers du capitaine Ma-
nuel Neuer, avaient déjà
renoncé en Avril, à 20% de
leur revenu mensuel. A
noter que le milieu de ter-
rain iago Alcantara, lié au
Bayern Munich, jusqu’en
2021, a décidé de poursuivre
l’aventure avec le géant bava-
rois, en se montrant prêt à
signer un nouveau contrat
durant les semaines à venir. 

FLICK : «HEYNCKES EST 
UN MODÈLE, MAIS JE NE VEUX
PAS ME COMPARER À LUI»

Les histoires d'amour ont
l'air de souvent terminer
mal avec Mario Balotelli.
Difficile depuis le début,
la relation entre l'atta-
quant et le président de
Brescia a pris encore un

peu plus de plomb dans
l'aile. Un échange devait
avoir lieu vendredi pour
apaiser les tensions entre les
deux hommes, mais Mas-
simo Cellino, aurait laissé
l’attaquant attendre devant

la porte de son bureau
sans jamais lui ouvrir.
Dépité, l’ancien joueur
de l’OM, a ensuite
posté un message plu-
tôt mystérieux sur Ins-
tagram : "J’ai appris le
silence de ceux qui par-
lent trop, la tolérance des
intolérants, la gentillesse
des méchants. Aussi
étrange que cela puisse pa-
raître, je suis reconnaissant
envers ces professeurs."

KAI HAVERTZ
DANS L'HISTOIRE
DE LA BUNDESLIGA 

Déjà auteur de quatre
buts en trois rencontres de-
puis le retour de la compéti-
tion en Allemagne, Kai
Havertz s'est encore signalé,
vendredi, en signant le but
de la victoire de Leverkusen
sur la pelouse de Fribourg.
Le nouveau prodige du foot-
ball allemand, qui a fait ses
débuts avec Leverkusen le
15 octobre 2016, lors d’une
victoire 2-1 contre le Werder
Bremen, à seulement 17 ans
et 126 jours, et maintenant,
après 114 matchs de cham-
pionnat, il est devenu le plus
jeune joueur de l’histoire de
la Bundesliga à marquer 35
buts. L’as de Leverkusen, qui
a marqué 14 buts et récolté
8 passes décisives dans
toutes les compétitions cette
saison, a battu ainsi le record
de Dieter Müller. 

Si la Ministre
des Sports fran-
çaise Roxana Ma-
racineanu n'y est
pas allée de main
morte avec le pré-
sident de l'OL
qu'elle accuse de
sans cesse cher-
cher des solutions
pour reprendre le
football, alors que
le gouvernement
a mis fin à la saison professionnelle, Jean-Mi-
chel Aulas a été offensif sur Twitter : "Mme la
ministre, les scenarii existent depuis le 26 avril.

Nous avons reformulé la demande à
la LFP pour qu'une Assemblée

générale prenne position sur le
format suggéré par l'UEFA, y

compris en août et nous
comptons sur vous, et ce n'est
pas de la fiction !" A noter que

l'OL a demandé officiellement à
la LFP d’organiser une assem-

blée générale extraordi-
naire afin d’étudier

la reprise de la
Ligue 1 en

juillet.

AULAS RÉPOND AU
TACLE DE LA MINISTRE

DES SPORTS 

BALOTELLI POUSSÉ
VERS LA SORTIEAnnoncé tout proche de rejoindre son

compatriote Lionel Messi au FC Barcelone,
l’attaquant de l’Inter Milan Lautaro
Martinez doit faire un choix compli-
qué pour la suite de sa carrière, selon
les dires du sélectionneur de l'Argen-
tine, Lionel Scaloni, pour Fox Sports re-
pris par besoccer.com : « Tout le monde dit
que c'est fait, mais pour moi, ce n'est pas si
facile pour lui de partir. Est-ce que c'est si fa-
cile pour lui de quitter l'Inter ? Je ne crois pas,
non…Cela nous arrange que Messi et Lau-
taro jouent ensemble, mais je ne crois
pas que cela soit déjà fait pour le mo-
ment.» 

SCALONI «CE N'EST
PAS SI FACILE POUR
LAUTARO DE PARTIR»

En attendant la re-
prise de la Premier
League, prévue le17
juin prochain, le direc-
teur général de la pre-
mière division
anglaise, Richard Mas-
ters a évoqué le pro-
chain mercato estival,
dans un entretien à
SkySports repris par
Footmercato : «C'est
l'un des sujets dont
nous discutons…Nous

avons eu des discus-
sions ces derniers jours
à ce sujet, mais pas en-
core de conclusions. Je
pense que nous y re-
viendrons dans les
deux prochaines se-
maines….La fenêtre
des transferts s'ouvrira
après la fin de la saison.
C'est juste une ques-
tion de durée sur la-
quelle nous devons
encore débattre.» 

MASTERS «LA FENÊTRE DES TRANSFERTS
S'OUVRIRA APRÈS LA FIN DE LA SAISON»

Alors que la Ligue es-
pagnole a annoncé que
le championnat repren-
drait le 11 juin prochain
avec le bouillant derby
de Séville, le patron de
la Liga, Javier Tebas, a
critiqué la décision de la
LFP de mettre un terme

à l'exercice 2019-2020
de football en France en
raison de la pandémie
de coronavirus.  "La dé-
cision de Macron avec
le championnat français
a été très hâtive", a-t-il
déclaré, tout en rappe-
lant le rôle majeur du

football dans la vie so-
ciale et son poids dans
l’économie à travers le
PIB et les milliers d’em-
plois directs et indirects
qu’il crée : « Le plus im-
portant était de relancer
l’économie du football
et des sports.»

JAVIER TEBAS NARGUE EMMANUEL MACRON 

DIVERS   

LINEKER «MESSI OU RONALDO ? IL NE
DEVRAIT MÊME PAS Y AVOIR DE DÉBAT»

Ancien attaquant du FC
Barcelone et actuel consul-
tant sur la chaîne 'BBC',
l'Anglais Gary Lineker, a de
nouveau encensé l'interna-
tional argentin Leo Messi,
en refusant de le
comparer au portu-
gais Cristiano Ro-
naldo, comme
rapporté par
football365.fr : «
Les gens se dé-
chirent pour un
rien, et le duel
Messi contre
Ronaldo fait
partie de ces
raisons. Sou-
vent, le choix
semble se résu-
mer à savoir si vous soutenez
Barcelone, le Real Madrid, la Juven-
tus ou quiconque, ce que je peux com-
prendre. Et je suis aussi un grand fan de
Ronaldo, mais si vous parlez du meilleur
joueur de tous les temps, il ne devrait
même pas y avoir de débat sur le fait que
c’est Messi. C’est juste mon opinion, mais
pour moi ils n’ont jamais été
proches…Messi a aussi joué dans de

grandes équipes à Barcelone et
quels que soient les parte-
naires à ses côtés, ses chiffres

sont restés incroyables. A
maintes et maintes fois,

il a prouvé aux
s c e p t i q u e s

q u ’ i l s
a v a i e n t

tort. Même
au cours des deux der-
nières saisons, alors
que l’équipe du
Barça n’a pas été
aussi forte qu’elle
l’était dans le
passé, sa contribu-
tion n’a pas
baissé. En fait,
sans lui, ils n’au-
raient rien fait. Il
est rare qu’un
joueur reste
aussi longtemps
dans un club
m a i n t e n a n t ,
comme Messi l’a

f a i t
a v e c
B a r -
c e -

lone, sans parler du fait qu’il a rejoint un
pays qui lui est étranger alors qu’il n’avait
que 13 ans.»
«Comme Jordan, Messi est
le meilleur de tous les
temps de ce sport »

Gary Lineker n’a pas hésité néanmoins
à comparer la Pulga à l’emblématique
basketteur Michael Jordan, sur BB Sport
relayé par besoccer.com : « A chaque fois
que je le vois jouer, il y a des fois où je
me demande 'Mais comment il fait ça ? Il
fait trois ou quatre choses en un seul
match que moi je n'aurais probablement
pas été capable de faire dans toute ma
carrière. Il fait des choses que personne
ne peut reproduire…Jordan a une per-
sonnalité très différente et est beaucoup
plus ouvert, mais il peut être comparé à
Messi, c'est une légende. Tu n'as pas be-
soin d'aimer le basket-ball pour apprécier
Jordan, tout comme Messi avec le foot-
ball. Comme Jordan, Messi est le meilleur
de tous les temps de ce sport…Nous
n'avons pas pu le voir beaucoup jouer
ces derniers mois à cause de la pandé-
mie, mais la Liga va reprendre à huis clos
prochainement. Ce ne sera pas la même
chose sans public.» 



Alors que son nom est évoqué en
MLS du côté de l'Inter Miami, Javier Pas-
tore, le milieu de terrain de l'AS Rome, a
profité d'un live sur Instagram pour faire
le point sur sa situation avec le club de la
capitale, comme repris par Topmercato : « Je
veux rester, mais l'avenir est un point d'inter-
rogation ... J'ai un contrat de deux ans, j'aime-
rais vraiment aller au bout. Je me sens très

bien, j'aime beaucoup la ville, le pays m'enchante. Ma famille et
moi sommes très heureux. Je suis aussi bien au club. Heureuse-
ment, le coach croit beaucoup en moi. J'aimerais rester, beaucoup
d'informations sortent et je ne sais pas pourquoi. Je suis près d'un
transfert en Chine, au Japon, en Argentine, en Angleterre, chaque
jour il y a un nouveau club. Mais la vérité est que je n'ai parlé à
personne, pas même à mon club qui ne m'a donné aucune in-
formation sur une offre de départ. »

ROLANDO : «KAMARA 
EST UN PHÉNOMÈNE»

Ancien défenseur de l’OM, le
portugais Rolando, aujourd'hui à
Braga, a donné son avis sur Bou-
bacar Kamara sur RMC Sport : «

Ce gamin est un phénomène.
Quand il a commencé à s'entraîner avec
nous, il avait 15 ans. Et dès le premier
jour, j'ai dit : "Non mais ce petit, là, va
être un grand joueur". Il est le genre de
défenseur central que j'aime. Il est
bourré de qualités et surtout il travaille,
il écoute. Il est hors norme. Je lui ai dit : "Dans
quelques années, tu m'inviteras pour aller voir tes
matches en Equipe de France et je pourrai dire que j'ai
joué avec toi quand tu avais 15 ans". J'en suis sûr et cer-
tain. Il est très bon, en plus d'être une bonne personne.
C'est mon petit. »

Courtisé par de nombreux clubs
anglais dans le cadre d’un transfert
pour la saison prochaine, l’internatio-
nal brésilien du FC Barcelone Philippe
Coutinho devrait partir du Barça cet
été. Le club catalan espère pouvoir en
tirer 80 millions d'euros, mais la di-
rection sait déjà qu'il sera très compli-
qué d'y parvenir compte tenu du

contexte actuel. Après une pige au Bayern Munich, l’ac-
tuel leader de la Liga, songe de nouveau à prêter l’internatio-
nal Brésilien. Les Blaugrana demanderaient aux clubs

intéressés de débourser 10 millions d'euros en plus de pren-
dre intégralement en charge le salaire du joueur pour toute
la durée du prêt « 13 millions d'euros net».

Alors que le FC Barcelone possède actuellement deux
points d'avance sur son rival du Real Madrid en tête de la
Liga, l’entraineur des Blaugrana, Quique Setién, n’est pas un
grand fan de l'autorisation d'effectuer cinq changements par

match, selon des propos rapportés par Goal : « Je pense
que cela nous fera plus de mal que de bien. De nombreux
matchs sont décidés dans les dernières minutes et avec
ce changement, les rivaux pourront avoir plus de joueurs

frais dans cette phase du match, où nous avons ten-
dance à profiter de la fatigue….Nous travaillons très

dur. Nous pensions que nous aurions plus de
temps pour nous entraîner en groupe. Une chose
que nous ne pouvions pas faire était d'aller en-
semble dans la salle vidéo pour revoir les concepts

tactiques qui sont importants….Passer autant de
temps sans jouer est une motivation en soi. Cette si-

tuation a permis aux joueurs de se reposer mentale-
ment et d'éliminer le stress.»
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LIVERPOOL

BARÇA

Avec 25 points d'avance sur Manchester City, les Reds
n'ont besoin que deux victoires pour remporter officielle-
ment le titre de champion d’Angleterre. Mais vu l'épidémie de
coronavirus, le manager de Liverpool Jürgen Klopp a tenu à
prévenir les fans dans un entretien accordé à la chaîne an-
glaise de beIN Sports, relayé par RMC Sport : « Nous
ne savons pas où ce sera, nous espérons que cela soit
à Anfield mais ce n'est pas le plus important...J'ai un
jour entendu une très bonne phrase à propos du fait
que nous avons les meilleurs fans à domicile au
monde. Maintenant, nous avons besoin d'avoir les
meilleurs supporters du monde à la maison.»

«Mbappé  et Sancho ? Je ne rêve pas
des autres joueurs»

Si le buteur allemand
Timo Werner a donné son
accord pour rejoindre Liver-
pool, le manager des Reds a
réagi aux rumeurs du mar-
ché des transferts pour Ky-
lian Mbappé et Jadon
Sancho, comme repris par
Sport.fr : « Ecoutez, je ne
peux pas répondre à ce
genre de questions sans
entraîner des titres le len-
demain, je sais que c’est
ce que je ne veux pas
faire. Je les aime tous et
il y a encore quelques
joueurs. Ce sont tous
des joueurs excep-
tionnels, en raison
de leur attitude,

leurs qualités. J’adore les regarder mais je
n’ai aucun problème de ne les avoir jamais
entraîné…..Sadio Mané est assez jeune et
Mo Salah est assez jeune pour faire partie
de ce groupe au cours des prochaines an-
nées. Je suis totalement satisfait des gar-
çons que j’ai, mais je n’ai jamais pensé
aux autres. Quand je suis dans un club,
alors je travaille avec les joueurs que
j’ai, je ne rêve pas des autres joueurs.
Si nous pouvons en obtenir un à
l’avenir, nous verrons, mais nous tire-
rons le meilleur parti de la situation que nous avons.»

KLOPP «BESOIN D'AVOIR 
LES MEILLEURS SUPPORTERS 
DU MONDE À LA MAISON»

SETIÉN : «LE BARÇA SERA
UN DES PERDANTS DES
CINQ CHANGEMENTS»

VERS UN NOUVEAU PRÊT POUR COUTINHO 

ACCORD TROUVÉ
AVEC L’INTER MILAN
POUR ICARDI 

Après plusieurs semaines de né-
gociations, le PSG et l'Inter Milan

sont tombés d'accord sur les
termes du transfert défini-
tif de Mauro Icardi chez les
champions de France. Le
média italien la Gazzetta

dello Sport évoquait une
somme de 50 millions

d’euros et 10 mil-
lions en bonus

quand L’Equipe
croit savoir qu’il
s’agit d’un ac-
cord de 60 mil-
lions d’euros.
L’attaquant Ar-
gentin de 27
ans, auteur de
20 buts et de 4
passes déci-
sives en 31
matchs toutes
c o m p é t i -
tions, doit si-
gner pour
une durée
de 4 saisons
et touchera
un salaire de
10 M€ par
an environ.

PSG

OM

AS ROME 

JUVENTUS

Déjà annoncé proche d’un départ l’été dernier, le milieu de terrain
Sami Khedira est de nouveau courtisé par des clubs anglais. Néanmoins,
l’ancien joueur du Real Madrid, âgé de 33 ans, a indiqué selon
Topmercato, qu'il ne comptait pas quitter les Bianconeri du-
rant le prochain mercato estival : « Mon contrat expire en
2021. Je me sens très bien en Italie et dans l'équipe. J'ai trouvé
une équipe très solide et j'ai toujours faim de nombreux titres.
Maintenant, j'ai davantage confiance en mon corps et je ne
vois donc aucune raison de changer d'équipe. Je suis très
content de la Juventus et de Turin.»

En manque de
temps de jeu à Chelsea
cette saison, l’ailier Pedro,
commence à réfléchir sé-
rieusement à un possible départ cet été. Si le champion du
monde 2010 se voit bien retourner au Barça, son club de
cœur, l’espagnol de 32 ans, est fortement courtisé en Ita-
lie. En plus d’un sérieux intérêt de l’AS Rome, l’expéri-
menté joueur, est aussi désiré par la Juventus Turin.
Champion du monde, vainqueur de l’Euro, trois fois vain-
queur de la C1, 5 fois champion d’Espagne, une fois d’An-
gleterre, l’Espagnol pourrait s’offrir un dernier défi de
prestige. A noter que le club turinois, aurait proposé l’idée
de céder son milieu de terrain Miralem Pjanic au FC Bar-
celone, en échange, du jeune prodige Ansu Fati.     

KHEDIRA : «AUCUNE RAISON 
DE CHANGER D'ÉQUIPE»

La Vieille Dame veut s’offrir Pedro

Pastore : «J'ai un contrat
de deux ans, j'aimerais
vraiment aller au bout»
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CAIO HENRIQUE DE RETOUR
CHEZ LES COLCHONEROS

Prêté par l'Atlético
de Madrid au Grêmio
Porto Alegre depuis le
mois de janvier 2019,
Caio Henrique a été
rappelé par les Colcho-
neros vendredi soir,
comme indiqué par le
club brésilien par le

biais d'un communi-
qué. Le jeune défenseur
de 22 ans, qui n'a porté
qu'à une seule reprise le
maillot de l'Atlético,
s’est exprimé sur le site
officiel du club brésilien
repris par besoccer.com : « Je tiens à remercier Grê-
mio de m'avoir donné l'opportunité de porter ce
maillot, en particulier le président Romildo, notre
entraîneur Renato et Klauss pour tous leurs efforts
dans mon recrutement…Je tiens aussi à remercier
les fans de Grêmio qui m'ont beaucoup marqué,
surtout lors de mes débuts quand nous avons battu
Grenal. J'espère un jour pouvoir revenir au Grêmio
qui restera, pour toujours, dans mon cœur.» 

A noter que l’attaquant Diego Costa, serait pour-
suivi par la justice espagnole pour ne pas avoir dé-
claré plus de 5 millions d’euros liés à son transfert
à Chelsea en 2014 et une partie de ses droits à

l’image. Ainsi, 6 mois de prison auraient été re-
quis contre l’ancien buteur de Chelsea. 

ZOLA : «LES JOUEURS 
S’ENNUYAIENT AVEC SARRI» 

Adjoint de Maurizio Sarri à Chelsea,
l’italien Gianfranco Zola a révélé des
choses étonnantes sur les méthodes de
l’actuel entraineur de la Juventus Turin,
au micro de Bein sport relaté par Sport
24 : « Au début, les joueurs étaient tota-
lement derrière nous, ils suivaient tout.
Mais les semaines passant, à cause des
matches qui se sont accumulés, et de la
routine, les joueurs se sont fatigués et ont
commencé à s’ennuyer... Etre ennuyeux
est une partie de notre travail. Parfois,
vous devez vous ennuyer, quand vous
vous ennuyez vous persistez dans ce que
vous faites et vous vous améliorez. Je me

rappelle que quand j’apprenais à jouer au football, je répétais
un geste 300-400 fois par jour au moins. Dans ces moments
je m’ennuyais, mais je devais en passer par là.»

N'GOLO KANTÉ ASSIGNÉ EN
JUSTICE

Alors que ses coéqui-
piers commencent à prépa-
rer la reprise de la Premier
League, N’Golo Kanté doit
régler une affaire assez sé-
rieuse. Selon les informa-

tions de L'Equipe, Nouari
Khiari, l'ex-agent d'image de

N'Golo Kanté, a engagé une
procédure judiciaire contre le

milieu de terrain de Chelsea.
L'ancien agent du champion du

monde lui réclame vraisemblable-
ment 3,8 M€ notamment de dom-
mages et intérêts et lui reproche,
entre autres, de ne pas lui avoir
versé l'intégralité de sa paye prévue dans le cadre d'un contrat
d'apporteur d'affaires. L’ancien coéquipier de Riyad Mahrez à Lei-
cester, a reçu une assignation à comparaître au tribunal le 11
mars dernier, un peu avant le début du confinement. La justice
devra donc faire la lumière sur cette affaire dans les prochains
mois.

INTERNATIONAL
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REAL MADRID

Suspendu en mars, en raison du coronavirus, le
championnat espagnol reprendra ses droits le 11
juin prochain. Après avoir manqué des matchs
pendant près de trois mois, le défenseur bré-
silien Marcelo dit qu'il a hâte de retourner
sur le terrain, selon des propos rapportés
par Goal : « Nous n'avions jamais passé au-
tant de temps sans pouvoir nous entraîner
sur le terrain et notre envie de jouer au foot-
ball n'a cessé de croître depuis que nous avons
arrêté. Maintenant, nous sommes sur le point de
recommencer et nous sommes impa-
tients…C'est différent de ce à quoi
nous sommes habitués. Nous de-
vons en retirer les aspects positifs
et maintenant nous sommes habi-
tués à la routine ; ce n'est plus
comme avant, mais tout va
bien...Nous sommes tous en
bonne santé, les séances d'en-
traînement ont été fantastiques
pour retrouver notre rythme.
N'ayant pas touché un ballon
depuis si longtemps, quand on
retourne sur le terrain, on a
un peu perdu la main, mais
maintenant on a hâte de com-
mencer à jouer.»

COURTOIS : 
«JE ME SENS 
PRÊT POUR 
CE QUI NOUS 
ATTEND»

En attendant la re-
prise de la Liga, le por-
tier belge du Real
Madrid, a évoqué le
retour à l’entrainement
collectif, durant un
entretien accordé au
site de l’UEFA : « Ça se
passe plutôt bien. C’est
toujours génial de passer
du temps à la maison
en famille, mais on
commence à s’en-
nuyer un peu au bout
de quelques se-
maines. On veut re-
tourner à
l’entraînement et
jouer…Je m’entraînais
à la maison sur le tapis
de course, avec des
poids, ce genre de
choses. Heureusement,
j’ai un jardin et je peux
également m’entraîner
dehors. Lors de mon
premier jour d’en-
traînement, au bout
de deux mois, j’avais
l’impression de re-
venir après une se-
maine d’absence et
je n’avais rien perdu.
Donc c’est très bien
et c’est la raison pour
laquelle je me sens
prêt pour ce qui
nous attend.»

MARCELO «ON A HÂTE
DE COMMENCER À JOUER»

ATLÉTICO MADRID OL

CHELSEA
DIVERS

LE RB SALZBOURG
REMPORTE LA
COUPE D'AUTRICHE

À l'instar de son voisin, l'Alle-
magne, l'Autriche a récemment
permis la reprise des compétitions
de football sur son territoire. Pour
fêter cela, le RB Salzbourg a rem-
porté la Coupe d’Autriche de foot-
ball en écrasant 5-0 l’Austria
Lustenau, un club de D2, en fi-
nale, vendredi soir sur terrain
neutre, au Wörthersee Stadion de
Klagenfurt. Il s'agit du 7e sacre du
club dans l'épreuve lors des neuf
dernières saisons. A noter que le
championnat d’Autriche repren-
dra le 2 juin. Salzbourg, leader
avec 3 points d’avance sur Linz,
peut réaliser donc le doublé.

FEDERER DEVANCE 
RONALDO ET MESSI

Cristiano Ronaldo n'est plus le
sportif le mieux payé de la planète
! En effet, la star suisse du tennis
Roger Federer arrive en tête du
classement des sportifs les mieux
payés au monde cette année avec
106,3 millions de dollars (95,5
millions d'euros) de gains, selon
un classement établi par Forbes.
Leader des gains pour la première
fois de sa carrière, le champion
aux 20 titres du Grand Chelem,
devance les footballeurs Cristiano
Ronaldo et Lionel Messi, respec-
tivement 105 M$ (94,5 M€) et 104
M$ (93,6 M€), selon le magazine
américain. Suivent le footballeur
brésilien du PSG Neymar (95,5 M
USD) et le joueur-vedette de la
NBA et des Los Angeles Lakers
LeBron James (88,2 M USD). Fe-
derer est le second sportif en acti-
vité après Tiger Woods a franchir
le seuil des 100 millions de dollars
de revenus publicitaires sur un an.

SAGNOL «BEAUCOUP DE
RISQUES POUR SAKHO À L'OL»

Déjà évoquée il y a deux ans,
la venue de Mamadou Sakho à

l’Olympique Lyonnais a fait son
retour sur le devant de la scène

ces derniers jours.  Interrogé sur
le sujet, Willy Sagnol a livré son

avis sur cette piste audacieuse
pour le club rhodanien sur les

ondes de RMC : « Quand un
club anglais laisse partir un

joueur qui a juste 30 ans, ce n'est pas bon signe. Le
championnat anglais en demande beaucoup physi-
quement, athlétiquement, et use. Sakho va amener

beaucoup de caractère à cette équipe. On sait que
depuis trois ou quatre ans, c'est un mal récurrent

dans cette équipe. Par contre il ne pourra l'amener
que s'il joue. S'il est régulièrement blessé. Pour être

honnête, ça fait trop longtemps que je n'ai pas vu
jouer Crystal Palace et Mamadou Sakho. Je pense
que s'il avait été dans une belle forme à Palace, on

l'aurait revu en équipe de France. On l'a pas revu. Ce
n'est pas très positif. Après, ça peut être, pour lui, la

possibilité de bien finir une belle carrière, de faire de
belles choses si les blessures le laissent tranquille.
Après, c'est étrange de voir un titi parisien aller à

Lyon. Mamad, ce n'est pas juste un joueur formé au
PSG. Il a été capitaine, il est né dans le coin... Mais
pourquoi pas. C'est un gros transfert qui va coûter

cher, en termes de salaires et d'argent. Pour les clubs
français, il faut réduire les risques de se tromper.

Malheureusement, je pense qu'il y a beaucoup de
risques pour Sakho à l'OL.»
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Dans une longue interview ac-
cordée à BeIN Sports, l'ailier algé-
rien Riyad Mahrez affirme que les
derniers champions de la Premier
League sont bien en mesure de
remporter la Champions League
qui reprendra en août après l'arrêt
forcé engendré par la pandémie du
coronavirus. Mahrez pense que tout
est en place pour que Manchester
City remporte pour la première fois
de son histoire cette prestigieuse
compétition. «Je pense que c'est le
bon moment pour gagner la Ligue
des champions. Nous avons l'équipe,
nous avons l'entraîneur, nous avons
tout, donc c'est un bon moment», a-
t-il déclaré. Pour rappel, les Citizens
possèdent de fortes chances d'at-
teindre les quarts de finale de cette
compétition après leur victoire 2-1
contre le Real Madrid lors du match
aller le mois de février dernier.  

«Je ne sais pas si on est les
meilleurs mais il est temps
de remporter la LDC» 

interrogé s’il n’avait pas d’appré-
hensions particulières sachant que
de grosses écuries à l’image du FC
Barcelone et le Bayern Munich res-
tent en course, l’Algérien Riyad
Mahrez répond avec prudence mais
aussi avec assurance : «Je ne sais pas
si nous sommes les meilleurs, mais
nous sommes assez bons pour le ga-
gner. La Ligue des champions est dif-
ficile, tout le monde veut la gagner,
donc ça va être une grosse bataille. »

«Rendre notre pays heureux
et fier comme nous l'avons
fait était incroyable !» 

Vainqueur en finale de la Coupe
d’Afrique des nations l’année der-
nière après avoir remporté trois tro-
phées avec Manchester City,
l’attaquant des Verts Riyad Mahrez
qui a été derrière la qualification de
l’EN en demi-finale sur ce coup
franc spectaculaire marqué à la der-
nière minute contre le Nigeria re-
vient sur cet exploit et sur ce
trophée qui le faisait rêver depuis
qu’il avait décidé de jouer pour le

pays de ses origines : « Le sentiment
était incroyable. C'était un rêve pour
moi et pour mes coéquipiers en sé-
lection. Rendre mon pays heureux et
fier de nous comme nous l'avons fait
était incroyable. Je
regarde toujours [le
but] parfois. Ce fut
un grand honneur
de marquer ce but
et j'étais très fier. Il
n'y a pas de mots
pour décrire cela. »

«Je donne tout
pour rendre fiers les
peuples arabe et africain» 

Adulé partout en Afrique et véri-
table star à travers l’ensemble des
pays arabes, l’Algérien Riyad Mah-
rez affirme que lorsqu’il est sur le
terrain, il ne ressent pas trop cette
pression d’être toujours bon pour
les rendre fiers, mais confie qu’il
s’aperçoit avec beaucoup de fierté
les encouragements qu’il reçoit : «
Quand vous êtes là-bas en pleine
compétition, vous ne voyez pas vrai-
ment l'impact, vous travaillez et vous
êtes concentrés avec l'équipe mais
après, lorsqu’on s’aperçoit de l'impact
qu’on fait au pays,  et ce que cela si-
gnifie pour les peuples arabe et afri-
cain j'essaie simplement de faire de
mon mieux pour rendre les gens
fiers. »

«Ça a été long sans football,
je suis excité de retrouver le
terrain» 

De retour à l'entraînement
comme toutes les équipes de la Pre-
mier League, pour préparer la re-
prise du championnat qui devrait
intervenir le 17 juin avec un match
choc contre Arsenal, Riyad Mahrez
est revenu sur cette dure période de
confinement où il est resté loin des
terrains : « Cela a été un peu long
sans football, mais nous nous
sommes adaptés et maintenant nous
sommes de retour, donc c'est bien.
Petit à petit, on revient plus en
forme, je suis excité de reprendre.
C'était bon de revoir mes coéquipiers

et les entraîneurs. C'était bien de
s'entraîner avec tout le monde. »

«Sans Belmadi, je ne pense
pas qu’on aurait pu gagner
la CAN»

Bien entendu, la question du rôle
du sélectionneur natio-
nal Djamel Belmadi
était inévitable et à ce
propos Riyad Mahrez a
été on ne peut plus
clair : « Il a changé

beaucoup de choses. S'il
n'était pas là, je ne pense

pas que nous aurions gagné
la Coupe d'Afrique des nations.

C'est un très bon manager. Il peut
être proche des joueurs mais aussi
très strict et exige beaucoup de nous.
Le secret est le travail, le travail, le
travail et la concentration. »

«Au début, j’avoue que
j’avais besoin de m’adapter
au style de jeu de
Guardiola»

Décisif et auteur d’un rôle plus
important lors de sa deuxième sai-
son avec Manchester City, Riyad
Mahrez reconnait qu’il lui aura fallu
un temps d’adaptation pour bien
comprendre le style de football de
Pep Guardiola basé comme tout le
monde sait sur le jeu de possession.
A ce sujet, il a expliqué : «Vous
devez vous y habituer au début, mais
quand vous vous y habituez et que
vous vous entraînez longtemps avec
Pep et tout le groupe, c'est facile. Je
me suis adapté parce que j'aime
notre façon de jouer, la façon dont il
y a de l'espace, le jeu offensif, c'est
donc mon type de jeu.  Leicester était
plus une équipe qui contre-attaquait
et à City, nous attaquons plus. C'est
un type de jeu complètement diffé-
rent. Vous devez donc vous adapter,
et je pense que je suis très bon avec
ça et heureux. »

Synthèse de Moumen A. 

Prix Marc Vivien Foé 
DELORT ET SLIMANI

NOMINÉS 
Deux Algé-

riens sont nomi-
nés cette saison
pour le prix du
meilleur joueur
africain de l’an-
née évoluant au
sein du cham-
pionnat de
France. Il s’agit de
l’attaquant de
M o n t p e l l i e r
Andy Delort et
du buteur de l’AS
Monaco Islam

Slimani. Décisifs avec leurs clubs
respectifs, Delort (9 buts) et Slimani
(9 buts) seront donc en rude course
avec notamment l’attaquant de Lille
Victor Osimhen, pour ce trophée
Marc Vivien Foé. 

AL GHARRAFA GARDE
HANNI ET GUEDIOURA 

Les deux inter-
nationaux algé-
riens Sofiane et
Hanni et son ca-
marade Adlène
Guedioura pour-
suivront l’aven-
ture au Qatar la
saison prochaine.
C’est ce qu’un di-
rigeant du club
d’Al Gharrafa a
indiqué avant-
hier dans la
presse. « Pour ce
qui est de Gue-

dioura son contrat prendra fin l’an-
née prochaine. Pour Hanni, il a
signé pour trois saisons donc les
deux Algériens de notre équipe res-
teront avec nous », peut-on notam-
ment lire. 

BELAILI CONNAIT 
LA DATE DE LA REPRISE 

L’ancien atta-
quant du SCO
d’Angers Youcef
Belaili devrait re-
prendre sous peu.
C’est en tout cas
ce que son club
lui a signifié rap-

porte un site saoudien. La direction
d’Al Ahli de Djeddah a fixé aux
joueurs la date de la reprise des en-
trainements pour le 15 juin pro-
chain afin de pouvoir préparer la
reprise du championnat prévu le 20
août. 

MAHREZ «NOUS AVONS TOUT POUR
GAGNER LA LIGUE DES CHAMPIONS
CETTE ANNÉE»

Comme nous l’avions annoncé,
l’Algérien Ismael Bennacer est
heureux au Milan AC où il compte
avancer et percer dans sa progres-
sion. Hier dans un entretien ac-
cordé à un site Sportweek, il a
confirmé l’information exclusive
donnée sur ces colonnes à propos
de son avenir, en expliquant les
raisons de son choix l’été passé
pour le Milan. «J'ai choisi Milan
pour son histoire, mais surtout
parce que son projet était le meil-
leur pour moi», a-t-il dit. Une ma-
nière de refroidir les rumeurs qui
le donnent tantôt au PSG tantôt au
Real Madrid. 
«Je dois progresser 
et aider de plus en 
plus l’équipe» 

Revenant sur les nombreux car-
tons reçus en une demi-saison

pratiquement, l’Algérien dira : « Je
dois m'améliorer et prendre moins
de cartons jaunes, je suis trop im-
patient. Je ressens l'importance de
ce maillot, à San Siro les fans pous-
sent et tu veux aider l'équipe de
plus en plus. Je veux tout donner, et

quand tu veux tout donner, tu finis
par ne pas penser. Au lieu de cela,
un footballeur doit toujours réflé-
chir avant d’agir. »
«J’arrive du quartier, 
si je n’y étais pas bien
comporté, j’aurais fini 
par vendre de la drogue» 

Le milieu de terrain Rossoneri
a aussi abordé une partie de sa
jeunesse à Arles, sa ville natale. Is-
mael Bennacer raconte à ce sujet :
« J'ai grandi dans un quartier avec
différentes ethnies et différentes re-
ligions. Probablement si, comme
beaucoup de jeunes, je n'y avais pas
pensé, et n’y étais pas bien com-
porté,  j'aurais fini par vendre de la
drogue. Je n'ai jamais voulu faire la
fête, j'ai toujours préféré m'entraî-
ner. »

Moumen A.

L’ancien défenseur international ma-
rocain Abdeslam Ouaddou s’est encore
une fois montré élogieux envers l’Algé-
rie et son peuple. L’ex-capitaine d’équipe
des Lions de L’Atlas a réagi avec beau-
coup d’émotions à un article du Buteur
repris par des sites marocains à propos
de son implication totale avec l’EN et de
l’accueil qui lui a été réservé par les fans
algériens à travers les réseaux sociaux :
« Même pas encore foulé le sol de ce
grand et magnifique pays si ce n'est un
match dans le stade du 5-Juillet en 2001
que les gens vous ouvrent déjà leur cœur
avec respect et surtout d'amour. Et cela
n'a pas de prix. »
«Je serai éternellement
reconnaissant, lié de cœur et
d'amour envers l'Algérie»

Très reconnaissant envers l’entraineur

national Djamel Belmadi et le président
de la FAF Kheirdine Zetchi, Abdeslam
Ouaddou promet à sa manière d’être à
la hauteur de la confiance placée en lui
surtout par son ami et frère Belmadi.
Ouaddou qui a qualifié l’Algérien de
grand et magnifique pays rajoute : «
Cette marque de confiance ne peut pas et
ne pourra s'effacer de ma mémoire ni de
mon cœur. Je serai éternellement recon-
naissant, lié de cœur et d'amour envers
l'Algérie cette perle de la Méditerranée.
Il est très rare que j'oublie. Un mot :
merci. » Abdeslam sera comme an-
noncé dans le staff de l’Equipe nationale
dès le prochain rassemblement des
Verts pour un stage qui entre dans le
cadre de sa préparation pour un di-
plôme UEFA Pro.  

Moumen A. 

OUADDOU : «LES ALGÉRIENS M’ONT
OUVERT LEUR CŒUR AVEC RESPECT,
CELA N’A PAS DE PRIX»

IL REFROIDIT LES PRÉTENDANTS BENNACER «J’AI CHOISI MILAN POUR SON 
HISTOIRE, SON PROJET EST POUR MOI LE MEILLEUR» 
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